
Ramón Rico: alcalde de Benalmádena

“ EL 89 SERA UN 
GRAN AÑO PARA 
NUESTRO MUNICIPIO”
Ramón Rico, alcalde de nuestro munici
pio, se muestra optimista ante el futuro 
que aguarda a nuestro pueblo, y así lo 
manifiesta al puntualizar: “ El 89 va a ser 
un gran año para Benalmádena en 
cuanto a obras y realizaciones. Por lo 
pronto vamos a comenzar con carácter 
urgente, una serie de obras que han 
estado aparcadas por falta de presu
puesto y que una vez realizadas van a 
ofrecer mejor calidad de vida a nuestros 
vecinos y visitantes. Entre estas desta
caría la construcción del nuevo Hogar 
del Jubilado, un moderno cementerio 
para Arroyo de la Miel y la construcción 
de la primera fase del complejo polide
portivo municipal de Benalmádena 
Pueblo.”
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TODA LA PRENSA 
ESPAÑOLA, 
EN BENALMADENA.
La plana mayor de la prensa de nuestro 
país se ha dado cita durante unos días 
en nuestro municipio con motivo de la 
Asamblea Nacional de Asociaciones de 
Prensa.
Desde el 26 al 28 de octubre los profe
sionales de la información debatieron 
temas relacionados con el futuro de su 
profesión, como el secreto profesional y 
la claúsula de conciencia. Los periodis
tas se fueron encantados .de Benalmá
dena y prometieron resaltar sus encan
tos a la vuelta a sus respectivos medios 
de comunicación.



2 BOLETÍN MUNICIPAL

La Policía Municipal celebró la festividad de su patrón
La Policía Municipal de Benalmádena 
celebró, el pasado día 24, la festividad de 
su patrón, “ Los Angeles Custodios” . La 
jornada resultó un acto de camaradería, 
que sirvió para estrechar lazos de unión 
entre los propios funcionarios y los con
cejales del ayuntamiento.
Las actividades comenzaron con una 
misa celebrada en la iglesia Santo Do
mingo de Guzmán. Estuvo presidida por 
el alcalde, Ramón Rico, concejales de! 
Ayuntamiento y mandos de la Guardia 
Civil y Cuerpo Superior de Policía.
Irás el acto litúrgico, los asistentes se 
reunieron en un almuerzo celebrado en 
un restaurante de Arroyo de la Miel. Al 
final de la comida se procedió a impo
ner condecoraciones a tres policías mu
nicipales que han cumplido veinte años 
de servicio. Los homenajeados fueron: 
José Alvarez García, jefe de la Policía 
Municipal; Manuel Rojas Gavila; Francis
co Pérez Gallardo. A continuación tuvo 
lugar la entrega de premios a los prime
ros clasificados en los concursos de tiro 
y el campeonato de dominó, actividades 
que suelen celebrar todos los años los 
miembros de la Policía Municipal den
tro de las actividades programadas en 
honor de su patrón. El primer premio

del campeonato de tiro fue para Fran
cisco Bernaza Bielma. El segundo clasi
ficado fue Joaquín Ortigosa Criado y Jo
sé Antonio Chaneta Romero obtuvo la 
tercera plaza. En el campeonato de do
minó recibieron sus troféos, Bernaza y 
Zamora, componentes de la pareja cla

sificada en primer lugar; Palomo - Bai-
I buena, subcampeones y Rojas - Pérez, 
clasificados en tercera posición.
Al final y tras brindar por la Policía Mu
nicipal y por Benalmádena se dieron 
por finalizadas las actividades en honor 
del patrón de la Policía Municipal.
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Ram ón Rico: alcalde de Benalmádena

“ EL 89 SERA UN GRAN AÑO PARA NUESTRO MUNICIPIO"

Cuando parece ser que toda Andalucía 
piensa en la cifra, para algunos mágica, 
del 92, por considerar que va a ser un 
año muy importante para España, el al
calde de Benalmádena considera que 
de estas fechas hasta el 92 queda un 
largo camino por recorrer en cuanto a 
las realizaciones que piensa llevar a ca
bo con su equipo de Gobierno en nues
tro municipio:
“ Es necesario pensar en el futuro, de 
eso no hay duda, pero también en el fu
turo inmediato. Un municipio como el 
nuestro debe mejorar constantemente 
si pretende ser uno de los mejores de 
todo el Mediterráneo. No sólo en cuanto 
a los servicios que ofrezca a los visitan
tes sino también en la calidad de vida 
de nuestros vecinos. Por este motivo va
mos a comenzar, con la mayor celeridad 
posible, una serie de obras encamina
das a ofrecer esas prestaciones que se 
merecen las personas que viven en 
nuestro municipio. El 89 va a ser un 
gran año para Benalmádena.”
En el capítulo de prioridades hay algu
nas que destacan sobre las demás: “ La 
construcción del nuevo Hogar del Jubi
lado la he considerado de carácter ur

gente. Las personas que han dado toda 
una vida por nosotros, se merecen lo 
mejor y por este motivo van a poder dis
poner de una instalación modélica en 
su género, donde reunirse, tomar un 
café, o una copa, ver la televisión o ju
gar una partida de cartas o dominó. Ya 
se ha realizado el proyecto de esta nue
va instalación. Va a estar ubicado en 
Arroyo de la Miel, cercana a donde esta
ban las aulas de preescolar. Lo vamos a 
construir a través de un concierto entre 
Ayuntamiento y Caja de Ahorros de 
Ronda. Precisamente en el último pleno 
se aprobaron los 23.000.000 de pese
tas que le corresponde pagar al Ayunta
miento para que la instalción dedicada 
a nuestros mayores sea pronto una rea
lidad.”

CEMENTERIO

También se ha presupuestado lo nece
sario para realizar una obra importante 
y necesaria en Arroyo de la Miel. 
“ Pienso que es absolutamente necesa
rio dotar de un nuevo cementerio a 
Arroyo de la Miel - afirma, Ramón Rico. 
Apenas hay espacio libre en el cemen
terio actual, se ha quedado pequeño. 
Nuestra idea es la de comenzar las 
obras del nuevo cuanto antes. Hasta 
ahora no ha sido posible porque era ne
cesario aprobar el presupuesto. Preci
samente incluimos en ellos una partida 
de 35.000.000 de pesetas, que nos va 
a permitir iniciar las obras en breve 
tiempo. El nuevo cementerio de Arroyo 
de la Miel se ha proyectado pensando 
en el futuro, tanto por las dependencias 
y servicios de que dispondrá como por 
la amplitud del mismo que va a solven
tar la problemática de los enterramien
tos por largo tiempo.”

POLIDEPORTIVO

Los vecinos de Benalmádena Pueblo 
llevan tiempo reivindicando el poder 
disponer de una instalación municipal

donde poder hacer deporte. ? 
“Conozco el deseo de los vecinos y les 
puede asegurar que el polideportivo 
municipal de Benalmádena Pueblo va a 
ser una realidad en breve plazo. Ya se 
ha realizado el proyecto de las instala
ciones y se han aprobado 88.305.281 
pesetas para el movimiento de tierras y 
la construcción de la primera fase del 
complejo. Para Benalmádena Pueblo 
es casi una necesidad disponer de una 
instalación polideportiva donde los jóve
nes y los que ya no lo son tanto puedan 
hacer,deporte. El alcalde y su equipo de 
Gobierno están d ispuesto a 
construirla.”

VARIANTE

Diputación Provincial se ha sumado a la 
petición efectuada hace unos meses 
por el propio alcalde de Benalmádena 
al Ministerio de Obras Públicas de que 
la nueva carretera variante de Benalmá
dena discurra por la zona norte del mu
nicipio. Hace unos días, Antonio Maído- 
nado, presidente del organismo provin
cial, envió un escrito al M.O.P.U. en el 
que nuestra preferencia por que la 
construcción de dicha vía se haga por la 
zona antes mencionada. En el se hace 
constar que "una autovía debe ser un 
medio que no impida el desarrollo de 
las zonas por donde pasa. Igualmente 
hay que evitar que revalorice o deprecie 
el suelo. No separemos dos tipos de 
costas, sino que sigan unidas.”
Lá actitud de Antono Maldonado, en 
apoyo de la petición del alcalde y que 
posteriormente sería ratificada por el 
pleno de la Corporación benalmadense, 
ha sido muy bien acogida por el alcalde 
de Benalmádena Ramón Rico, quien 
abanderó desde primera hora la necesi
dad de que se haga la autovariante por 
la zona norte: “ Me siento satisfecho por 
la sensibilidad mostrada por el presi
dente de la Diputación al apoyar nues
tra postura. He defendido desde prime
ra hora el trazado norte por considerar 
que es el mejor para nuestro municipio. 
Cuando me entrevisté en Madrid con el 
director general del M.O.P.U. le mani
festé las ventajas que tiene este trazado 
en lugar de hacerlo por la zo.na sur. Así 
también lo han considerado los vecinos 
de Benalmádena que han dado una es
tupenda muestra de sensibilidad reco
giendo firmas en apoyo de nuestra peti
ción. Ahora esperamos la determina
ción del M.O.P.U., a cuyo director gene
ral he informado de que una carretera 
debe servir para unir nuestros tres nú
cleos de población, no para desunirlos. 
Espero que el ministro tenga en cuenta 
nuestras poderosas razones y tome la 
decisión más adecuada para todos.”
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CANDIDATAS A MISS MUNDO EN BENALMADENA PUEBLO

Una exped ición del Club M ontañism o el Q uejigal coroné el pico Aneto
Miembros del Club de Montañismo El 
Quijagal han realizado una expedición 
al Valle de Benarque y han ascendido al 
pico Aneto, con 3.404 metros de altura. 
Los componentes de la expedición han 
sido: Andrés Arenas, Antonio Torres, 
José Luis, Diego y Enrique Gavira, José 
Manuel Herreros, José Gambero, Ra
món Hurtado y Antonio Palomo. Los de- 
portitas subieron el primer día de mar
cha hasta los 2.800 metros y debieron 
acampar en la nieve. En la segunda jor
nada realizaron una marcha hasta la 
cumbre en la que invirtieron alrededor 
de cuatro horas. Tras conseguir este ob
jetivo y reponer fuerzas, los expedicio
narios se dirigieron ai Parque Nacional 
de Ordesa para subir a otros tres mil. 
Concretamente a Monte Perdido, de 
3.335 metros, que coronaron tras cinco 
horas de marcha.
Los montañeros de Benalmádena no

han sufrido ningún accidente y volvie
ron con la alegría de haber subido en

grupo por primera vez al Aneto. Enhora
buena a nuestros montañeros.

Las candidatas al título de Miss Mundo 
estuvieron en Benalmádena Pueblo ro
dando el vídeo promocional de la Costa 
del Sol, que está realizando Thames Te
levision, la firma organizadora del certa
men en el que se eligirá a la mujer más 
guapa del mundo. El pasado día 1, la 
Plaza de España se convirtió en un bo
nito plató en el que las aspirantes reali
zaron diversos pasos de baile con sabor 
español, ataviadas con trajes de fara
laes. Tras la filmación en la “Plaza de la 
Niña” las veinticuatro bellas señoritas, 
representantes de otros tantos países se 
dirigieron a los Jardines de El Muro don
de pretendieron continuar la grabación, 
pero fue verdaremente imposible debi
do a que la lluvia, que no entiende de 
belleza, hizo su aparición e impidió el 
rodaje. Fue preciso que misses y equi
po de rodaje volvieran el miércoles día 3 
para completar la filmación de las esce
nas programadas en el guión de la pelí cula de vídeo promocional, que según los organizadores del internacional cer

tamen se va a proyectar en más de 
ochenta países.
Las tomas se realizaron en dos de los lu
gares más bonitos del municipio. Desde 
primeras-horas de la mañana se con
centraron numerosos vecinos en los al
rededores de la Plaza de España para 
admirar a las bellas candidatas y pre
senciar la filmación. Comentarios para 
todos los gustos, algún piropo que otro y 
en general una sana admiración ante 
tanta belleza, fueron las señales de 
identidad del rodaje del vídeo promocio
nal. Las misses demostraron su simpa
tía correspondiendo con sonrisas los 
epítetos de admiración ofrecidos por los 
jóvenes de Benalmádena Pueblo que se 
portaron con impecable corrección.”
La grabación realizada va a ser una es
tupenda promoción para nuestro muni
cipio.
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Alejandra Pérez R o c a ^  concejala de cultura.

“ EN LAS ACTIVIDADES CULTURALES BUSCAMOS LA 
CANTIDAD Y LA CALIDAD”

La celebración de la primera semana de 
Arte de Flandes 88 ha constituido un 
importante éxito. Ha tenido lugar en ei 
Centro Cultural Castillo del Bil-Bil, pro
piedad del Ayuntamiento y se ha cele
brado desde el 30 de octubre al día 6 
de noviembre. La muestra ha sido orga
nizada por el departamento de Cultura 
de la citada región flamenca, situada en 
la zona norte de Bruselas y el Ayunta- 

. miento de Benalmádena, a través de su 
delegación de Cultura. Los aficionados 
a la pintura, grabados y fotografía que 
han visitado las distintas exposicio
nes han descubierto a los actuales re
presentantes del arte flamenco, perso
nificados en este caso por los pintores, 
Chris Nicase, Roger Michaels, Gigi Ja- 
ye, Philip Maeck. A quienes han acom
pañado los magníficos relieves presen
tados por Piet Quenon y ias fotografías 
de Tom Bosch.
Alejandra Perez Roca, concejala de Cul
tura apoyó desde el primer momento la 
celebración de las jornadas de Arte de 
Flandes. Al final, la amplia repercusión 
que ésta ha tenido en los medios de co
municación y la importante participa
ción de visitantes son parámetros sufi
cientes para catalogar de auténtico éxi
to la celebración del evento artístico: 
"Ha sido un primer paso - matiza la con
cejala. Con estas jornadas dedicadas al 
arte de aquella entrañable región belga, 
hemos iniciado unas relaciones cultura
les con Bélgica que sin duda van a ir a 
más. Siempre es interesante un inter
cambio cultural con otro país. En un 
próximo paso puede ser que nosotros 
expongamos en Flandes. Lo interesante 
ha sido poner la primera piedra y desde 
luego se ha hecho. Ahora lo que hace 
falta es continuar estas relaciones cultu
rales.”

ACTIVIDADES

Hace unos días se presentó en la Casa 
de la Cultura el programa de activida
des culturales del Ayuntamiento. Ale

jandra Pérez Roca presidió el acto en el 
que se informó de todas las actividades 
que van a tener lugar en Benalmádena 
hasta el mes de febrero:
“ El número de ellas es prácticamente el 
mismo del año pasado, aunque hemos 
seguido la idea del año pasado de ir 
buscando cada vez mayor calidad en 
todo lo que se haga.
Nuestra política es la de tener ocupada 
la Casa de la Cultura todos los días del 
año con acontecimientos culturales.”
Le resulta difícil a la responsable de Cul
tura destacar cuales son las actividades 
programadas más importantes, aunque 
si manifiesta que “de las que ya se han 
celebrado destacaría el certamen nacio
nal de Bandas de Música. Ha constitui
do todo un éxito. En esta primera oca
sión no ha sido competitivo, pero puede 
que si lo sea en el futuro. La actuación 
de todas las bandas de música fueron 
muy aplaudidas por los numerosos asis
tentes al certamen. Nuestra banda de 
música estuvo fenomenal y la actuación 
de la Banda Municipal de Requena 
causó sensación. Este primer certamen

ha gustado mucho y pensamos conti
nuar potenciando este tipo de manifes
taciones artísticas.”
Los asistentes aseguran que la Banda 
Municipal de Benalmádena sonó como 
nunca. Algunos espectadores llegaron a 
emocionarse oyendo las notas emitidas 
por los instrumentos musicales de los 
jóvenes componentes de la agrupación 
benal madense.
"La explicación a la buena actuación de 
nuestra banda no es difícil. En primer 
lugar porque sus componentes tiene 
calidad y sentido musical, además de 
un profesorado estupendo que les hace 
ir mejorando por día. Otro factor deter
minante de la feliz interpretación es que 
ellos tocaron incentivados por que esta
ban participando en un certamen muy 
importante y se esforzaron al máximo 
para estar a la altura del resto de las 
agrupaciones actuantes. Con esta clase 
de certámenes es como los componen
tes de nuestra banda se superan y pro
gresan. De ahí nuestro interés en conti
nuar con este tipo de certámenes.”
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LA GUARDIA CIVIL HOMENAJEO A SU PATRONA
Los miembros de la Guardia Civil de Be
nalmádena rindieron homenaje a su pa
trona, la Virgen del Pilar, El pasado día 
12, festividad del Pilar, fue un día gran
de para los miembros de la Benemérita, 
que como en toda España celebraron 
diversos actos encaminados a renovar 
la devoción a su patrona. Tanto en la 
Casa Cuartel de Torrequebrada, como 
en Benalmádena Pueblo se ofrecieron 
sendos agapes a los que asistieron 
nuestras autoridades locales y que fue
ron unos entrañables actos de confra
ternización. En Benalmádena Pueblo se 
celebró, a las doce de la mañana, una 
misa en la parroquia de Santo Domingo 
de Guzmán a la que asistió el alcalde, 
Ramón Rico así como José Alvarez, jefe 
de la Policía Municipal, el juez de Paz, 
José García Barceló, el capitán de la re
serva activa y ex-comandante de puesto 
de Torremolinos, Pedro Castellanos, Ca
ballero, teniente de la reserva activa, 
Salvador Gálvez, brigada en activo y ex
comandante de puesto de Benalmáde
na, Rafael Pérez Lara, sargento y co
mandante de puesto.

Tras la misa se celebró una comida de 
hermandad en la Casa Cuartel a la que 
acudieron las autoridades locales y con
cejales. Al final hizo acto de presencia 
el teniente José María Macías Vargas- 
Machuca, ex-jefe de Línea, que fue tras
ladado recientemente a Madrid, y que 
vino desde la capital de España para 
pasar tan señalada festividad con los 
hombres que había tenido a su cargo 
durante el tiempo que ha estado en Be
nalmádena. Período en el que desem
peñó una labor extraordinariamente po
sitiva.
Los miembros del destacamento de To
rrequebrada celebraron una misa en la 
parroquia de Solymar y posteriormente 
tuvo lugar un ágape. Los actos contaron 
con la presencia del comandante de 
puesto, sargento Pedro Palomo Vela, 
así como del alcalde de Benalmádena, 
Ramón Rico y concejales del Ayunta
miento.
En el cuartel de Benalmádena Pueblo 
tuvo lugar.un emotivo acto, que consis
tió en la entrega de una Niña de Benal
mádena al ex-responsable de línea, co

mo señal de reconocimiento a la labor 
desarrollada en nuestro municipio. El 
propio alcalde realizó la entrega de la 
estatuilla representativa de nuestro mu
nicipio, y el homenajeado, con sentidas 
palabras agradeció la ofrenda: "Agra
dezco al alcalde de Benalmádena el ha
berme entregado este obsequio, que re
presenta a Benalmádena. En realidad si 
hay que premiar a alguien debería ser, 
no a mi persona por haber sido respon
sable de esta zona, sino a los guardias 
que he tenido bajo mi mando y que con 
su esfuerzo han hecho posible la reali
zación de una labor que hoy aquí se 
premia. Quiero, para terminar, manifes
tar que nunca me habían tratado como 
lo han hecho en Benalmádena, lugar al 
que espero volver y al que nunca ovida- 
ré.” Las palabras del joven teniente 
pusieron el punto y final a una jornada 
en la que una vez más los hombres y 
mujeres, que colaboraron preparando 
los diferentes platos que se degustaron, 
del benemérito cuerpo de la Guardia Ci
vil mostraron su devoción a la Virgen del 
Pilar.
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D i e g o  M o r a l :  concejal de Servicios Operativos y Transportes
“ LAS OBLIGACIONES DE UN CONCEJAL NO SE PUEDEN HIPOTECAR POR CUESTIONES PERSONALES" 
“ HARE TODO LO POSIBLE PARA QUE BENALMADENA TENGA UNA NUEVA RED DE ALCANTARILLADO”

Diego Moral, concejal de Servicios Ope
rativos del Ayuntamiento, ha manifesta
do en diversos medios de comunica
ción su desacuerdo con la crítica efec
tuada por el concejal centrista, Cándido 
Ingelmo, al presupuesto del Ayunta
miento, que fue aprobado con los votos 
en contra de la oposición y del propio 
Ingelmo, concejal responsable de la de
legación de Playas, Parques y Jardines. 
Diego Moral sale al paso de las críticas 
efectuadas por el concejal centrista ma
nifestando: "Creo que el dijo que está 
en desacuerdo con el presupuesto por
que no se le habían respetado partidas 
económicas para la construcción del 
nuevo parque. Comprendo perfecta
mente las inquietudes del concejal y el 
deseo de que funcione su delegación, 
que como el bien dice difícilmente pue
de hacer cosas, si no cuenta con parti
das económicas suficientes para poder 
llevar sus proyectos a cabo. Pero Cándi
do debe entender perfectamante que 
aún colaborando con un equipo de Go
bierno, le va a ser muy difícil sacar sus 
proyectos adelante si no comparte ta
reas de gobierno dentro del grupo; asis
tiendo a reuniones de trabajo, y en defi
nitiva integrándose en él. Hasta el mo
mento no ha sido así y aunque para él 
pueda estar justificada su actitud, para 
mi no lo está, porque el hecho de que 
no comparta las tareas de gobierno, 
tengo entendido que se debe a que no 
se lleva bien con uno de los miembros 
del equipo. Yo considero -termina el 
edil- que las obligaciones y responsabili
dades de un concejal no se deben hipo
tecar por cuestiones personales.”

PRIORIDADES

Diego Moral se adentra en el tema del 
futuro parque municipal. El tema ha si
do debatido profundamente. Unos han 
manifestado que se deberían haber in

cluido en el presupuesto recientemente 
aprobado y otros dicen que se deben 
llevar a cabo otras actuaciones con ca
rácter urgente.
"El equipo de Gobierno “entra” de lleno 
en las necesidades de las delegaciones. 
Las estudia y ha estimado que se le de
ben dar prioridad a otras actuaciones, 
como las construcciones de nuevo ce
menterio en Arroyo de la Miel; el polide
portivo de Benalmádena Pueblo y el 
nuevo Hogar del Jubilado. Si lo hubiéra
mos hecho al revés, dar prioridad al 
parque, sería como la persona que lleva 
un buen traje, buena corbata, zapatos 
de primera calidad y no tiene para co
mer. Con esto deseo aclarar que el 
equipo interesado está concienciado en 
el tema del parque y tiene la voluntad 
política de hacerlo, pero considera que 
se le deben dar carácter más urgente a 
las actuaciones citadas anteriormente.” 
Los miembros de la oposición han califi
cado de continuistas al presupuesto. El 
punto de vista de Diego Moral difiere ex- 
tensiblemente de la opinión de los con
cejales que están en el Gobierno:
“ Ha comprobado a lo largo de todos los 
plenos - asegura el responsable de los 
Servicios Operativos -, que cuando los 
concejales de la oposición emplean esa 
palabra no se refieren sólo al presu
puesto sino también a toda la labor de 
nuestro equipo de Gobierno. Esta califi
cación no la comparto de ninguna ma
nera. Afortunadamente no hemos deja
do pasar la segunda oportunidad que 
se nos ha presentado y se han incluido, 
en el presupuesto del 88 obras tan im
portantes para el municipio como el 
nuevo cementerio de Arroyo de la Miel, 
el polideportivo de Benalmádena Pue
blo y el nuevo Hogar del Jubilado. Esto 
no es continuismo. En cuanto a lo de 
aprovechar la segunda oportunidad, lo 
digo porque la primera se presentó el 
año pasado, cuando acabábamos de to
mar posesión, muchos no habíamos

aún tomado tierra “y fue imposible in
cluir estas importantes actuaciones en 
el presupuesto. Por esta razón las he
mos presuestado ahora.”

ALCANTARILLADO

El sistema del alcantarillado de Benal
mádena se ha quedado obsoleto. Se 
construyó en el año 1960, cuando vi
vían alrededor de 5.000 vecinos y ac
tualmente el Municipio cuenta con más 
de 20.000. Este crecimiento hace que 
sea necesario comenzar a realizar una 
serie de actuaciones encaminadas a 
dotar de una nueva red de alcantarilla
do al Municipio.
“ En el presupuesto se comtempla una 
partida importante para el saneamiento 
integral. A pesar de la importante canti
dad, cerca de 37 millones, no se suplen 
todas las necesidades ya que represen
ta sólo el cinco por ciento de lo que se 
necesita, pero que nos va a permitir rea
lizar unos saneamientos puente que 
descongestionaría algunas zonas muy 
al límite de su capacidad.
Diego Morai, a pesar del alto presu
puesto que va a suponer dotar de un 
nuevo sistema de alcantarillado a Be
nalmádena, se ha propuesto hacer todo 
lo que esté en su mano para que el mu
nicipio disponga de una nueva red de 
evacuación de aguas.
"Se ha realizado una consulta a la Con
federación Hidrográfica del Sur para co
nocer su opinión sobre el estado de 
nuestra red de alcantarillado y se nos 
ha informado que la red actual es insufi
ciente. Por este motivo considero que 
mi tarea es la de comenzar a mejorar el 
sistema de evacuación y que esta labor 
sea continuada por el político que le co
rresponda. Por consiguiente se deben 
presupuestar año tras año, partidas su
ficientes hasta conseguir dotar al muni
cipio de una nueva red.”
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BODA DE LA HIJA DE LA CONCEJALA DE CULTURA
María José Nateras Pérez, hija de Ale
jandra Pérez Roca, concejala de Cultura 
del Ayuntamiento de Benalmádena, 
contrajo matrimonio el pasado día 15 
con Manuel García Márquez. La cere
monia nupcial tuvo lugar en la iglesia 
Santo Domingo de Guzmán, en Benal
mádena Pueblo, que estaba magnífica
mente engalanada. El templo se vio re
pleto de asistentes que se sumaron a la 
ceremonia para compartir con los no
vios, personas muy queridas en el mu
nicipio, unos momentos tan entraña
bles para los dos jóvenes que iban a se
llar oficialmente su historia de amor. El 
oficiante fue Antonio Martín, párroco de 
la iglesia Nuestra Señora del Carmen de 
Benalmádena Costa, quien dirigió unas 
hermosas palabras a los contrayentes, 
recondándoles la necesidad de perma
necer unidos, tanto en los momentos de 
tristeza, como en los de alegría.
La novia, muy elegante, usando un pre
cioso vestido adornado con un amplio 
velo y portando un hermoso ramo de 
flores, accedió al templo del brazo de su 
hermano y padrino, Francisco Nateras. 
El novio lo hizo llevando del brazo a su 
madre y madrina, Teresa Márquez. La 
entrada de ambos contrayentes se reali
zó a los sones de marchas nupciales in

terpretadas por miembros de la Asocia
ción Musical Eduardo Ocón. En el trans
curso de la ceremonia la magnífica so
prano, María José González interpretó 
varias piezas musicales acompañada 
por el concertista y compositor, Manuel 
del Campo.
Los testigos de la boda fueron, el alcal

de de Benalmádena, Ramón Rico, Ale
jandra Pérez Roca, Gonzalo García, Per
fecto García, José García Barceló, Ra
fael García Márquez, Gerónimo Nate
ras, Lázaro Arce.
Tras la ceremonia se ofreció una copa 
de vino a los numerosos invitados, en 
un conocido hotel de Benalmádena.

BAUTIZO ROCIERO
El pasado día 23 se celebró por primera 
vez en la historia de Benalmádena un 
bautizo rociero. A las 12 de la mañana 
recibió las aguas bautismales en la igle

sia Santa Domingo de Guzmán, Fran
cisco Jesús Jiménez, hijo de Maricruz 
Martín y de Rafael Jiménez. La ceremo
nia fue hermosa, como todas en las que

una criatura se hace cristiano, pero la 
del día 23 lo fue doblemente, porque 
además el bautizo se hizo a nuestro es
tilo, con sabor andaluz. Durante ei 
transcurso de la ceremonia el coro de la 
Peña de la Cruz cantó como sabe ha
cerlo. Es decir por derecho. En este ca
so además con devoción. Resultó muy 
agradable oir rezar cantando. Los padri
nos fueron Remedios y Miguel Már
quez. La madrina ataviada con traje de 
estilo andaluz puso una hermosa nota 
de color conjuntamente con los compo
nentes del coro de la peña, todos atavia
dos con trajes propios de la tierra. Tras 
las aguas bautismales, se ofreció comi
da y bebida “gloria bendita” en la sede 
de la peña de Benalmádena Pueblo, a 
todos los invitados. El alcalde, y los con
cejales de Cultura, Alejandra Pérez Ro
ca; y de sanidad, Carlos Rodríguez, es
tuvieron en la ceremonia del bautizo y 
brindaron con los numerosos invitados 
por el recién bautizado. La Peña de la 
Cruz dió una vez más muestra de su 
bien hacer. Todo salió fenomenal y ade
más con sabor andaluz. No se puede 
pedir más.
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C a r l o s  R o d r í g u e z :  concejal delegado de Recogida de Basuras.

"SE MULTARA A QUIENES NO CUMPLAN LAS NORMAS”

Carlos Rodríguez, concejal delegado del 
servicio de Recogida de Basuras, está 
satisfecho con la mejora que ha habido 
en el servicio, aunque considera que 
éste tenía que haber sido mayor. En 
estos días se ha puesto en marcha una 
campaña encaminada a sancionar a los 
vecinos y residentes y visitantes que no 
cumplan la normativa vigente a la hora 
de depositar los desperdicios en los 
contenedores o no cumplan el horario 
que se recomienda.
“ Hemos entregado unos boletines de 
denuncia a la Policía Municipal - afirma, 
Carlos Rodríguez - para que se multe a 
los infractores a las Ordenanzas Munici

pales que regulan el Servicio de Recogi
da de Basuras. Nos hemos visto obliga
dos a tomar esta determinación porque, 
a pesar de que hemos realizado uan 
campaña de concienciación ciudadana 
en la que hemos aplicado las normas 
para el uso correcto de los contenedo
res, explicando como debe hacerse de
positarse la basura, hay personas que 
hacen caso omiso de nuestra llamada 
de colaboración y continúan depositan
do en los contenedores escombros, 
muebles, embalajes voluminosos o ver
tiendo la basura directamente sin po
nerla antes en bolsas. Otros, continúa 
manifestando el concejal del servicio - 
dejan abiertas las tapas de los contene
dores tras haber depositado los resi
duos, o los desplazan para poder apar
car sus vehículos. Hay algunas perso
nas que estacionan sus vehículos junto 
al contenedor impidiendo que el ca
mión del servicio pueda retirar la ba
sura del contenedor. En resumen, se 
cometen muchas infracciones y preten
demos acabar con ellas para que todos 
los vecinos salgan beneficiados ya que 
tendrán un mejor servicio.”

MULTAS

En principio las multas que se preten
den imponer son cuantiosas. Sobre 
ellas puntualiza Carlos Rodríguez que 
“el horario de recogida de basura es a

partir de las diez de la noche. Los mue
bles y objetos inservibles se recogen to
dos los jueves, pero la persona que 
quiera desembarazarse de un mueble 
viejo o de cualquier otro objeto, 
debe telefonear al 44 91 08 notificando 
que va a depositar dichos objetos, de 
forma que tengamos conocimiento del 
mismo y podamos arbitrar las medidas 
necesarias, tanto del personal como 
de los vehículos necesarios para reti
rarlo. Nuestra intención —termina 
asegurando el concejal— es hacer 
respetar las normas. Las personas que 
no cumplan pueden ser multadas 
con cantidades hasta 25.000 pese
tas."
El responsable del Servicio de Recogida 
de Basura no es amigo de tomar este ti
po de decisiones, de multar a los infrac
tores, pero asegura que se ha visto obli
gado ya que “ por unos pocos perjudi
can a la mayoría, ya que si en un bloque 
de vecinos la mayoría deposita la basu
ra en bolsas, la ponen en el contenedor 
y luego lo cierra, es decir lo hace correc
tamente, y hay uno sólo que se salta las 
normas inclumpiéndolas, está perjudi
cando al resto, que tiene un comporta
miento cívico y desde luego esto no se 
puede permitir. El tema de la recogida 
de basura nos atañe a todos y todos de
bemos de cooperar para que tengamos 
un servicio modélico.”

B E N A LM A D E N A  L IM P IA  /NOS A Y U D A S ?

Normas para el correcto uso de los Contenedores

DEBE HACERSE

1.- Deposite la basura en bolsas de plástico perfectamente 

cerradas.

2.- Después de su utilización C IERRE BIEN la tapa del 

contenedor.

3.- Procure que no transcurra un tiempo excesivo entre la 

introducción de la bolsa y el paso del camión.

4.- Respete el lugar de ubicación de los contenedores.

5.- Colabore con nosotros en su limpieza e higiene.

6.- Si su contenedor más próximo está lleno, por favor 

utilice el siguiente más cercano.

7.- Difunda éntre sus veciaos estas normas de buen uso 

de les contenedores.

NO DEBE HACERSE

1.- Depositar escombros de obras, muebles, embalajes volu

minosos, basura a granel ó líquidos.

2.- Dejar la tapa abierta.

3.- Desplazar el contenedor a la calzada para aparcar su

vehículo particulár.

4.- Aparcar junto al contenedor evitando el acceso del camión.

5.- Cambiar los contenedores de sitio.

6.- Manipular los mecanismos y usar el contenedor para 

otros fines distintos a los precisos.

¡ Colabore a mantener limpio nuestro Municipio!
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BENALMADENA
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EL DIA DEL TURISTA FUE UNA FIESTA

*

fue el broche final de un día del turista 
que resultó por colorido, participación y 
alegría general, el mejor de los celebra
dos hasta la fecha. Cervezas pinchos de 
tortilla, claveles, bailes y entusiasmo de 
los asistentes fueron bazas más que 
compusieron una hermosa sinfonía de
nominada “ El Día del Turista” . La dele
gación municipal de Turismo, al frente 
de la que se encuentra Francisco Olme
do acertó a la hora de realizar una nue
va promoción de nuestro municipio.

Una flor, una sonrisa, un baile y una co
pa, fue los que el Ayuntamiento de 
Benalmádena, a través de su delega
ción de Turismo, ofreció a todos los 
asistentes a los actos programados en 
el Día del Turista, celebrado el pasado 
día 27.
Francisco Olmedo, concejal responsa
ble de Turismo decidió, con indudable 
acierto, diversificar los lugares de actua
ción y así, se montaron escenarios en el 
Paseo Marítimo, Plaza Ibensa y en la 
Plaza de Austria, frente a la Casa de la 
Cultura, en Arroyo de la Miel.
La Banda Municipal de Música “ Eduar
do Ocón” interpretó con la garantía de 
siempre, diversas piezas musicales que 
sirvió para que se concentraran un 
buen número de espectadores en los 
tres puntos antes mencionados. Luego 
llegó la sangría. Casi 500 litros de rojo y 
refrescante líquido dieron la chispa ne
cesaria a los asistentes para que aplau
dieran con ganas las actuaciones de los 
componentes del Ballet Municipal, y de 
la academia de baile de Rogelio del Va
lle.

MISSES

En el Paseo Marítimo se procedió a la 
elección de las misses. Al final y tras 
una ajustada votación resultó elegida 
Virginia Maldonado Puyato, Miss Niña 
de Benalmádena. Sus damas de honor 
fueron: Gisela Fingerle, natural de Ber
lín y. Verónica Olabarria Gómez. Ei te
niente de alcalde, Francisco Olmedo, el 
director de la Oficina Municipal de Tu
rismo, Antonio García, y Javier Porcuna, 
representante de El Diario de la Costa 
del Sol.
La Plaza Ibensa se convirtió en un enor
me escenario en el que bailaron de for
ma magistral los jóvenes componentes 
de la academia de Rogelio del Valle y

donde como en el Paseo Marítimo se re
galaron flores, un trago y sonrisas: “aquí 
venimos celebrando el Día del Turista 
-manifestó Candido Ingelmo, concejal 
de Playas, y propietario de un negocio 
en la zona - desde hace mucho tiempo. 
Los comerciantes siempre han aporta
do algo para ayudar a estos festejos. Es
te año, sin embargo, ha sido el Ayunta
miento el encargado de organizar y pa
gar todo.”
También se eligieron misses en la co
queta plaza Ibensa. Las elegidas fueron 
Nicole, una inglesa nacida en Leeds; 
María Isabel Serrejos Gallego, una 
ecuatoriana que se confiesa enomarada 
de Benalmádena y que desea fijar su 
residencia en nuestro municipio, y Jua
na Van Debuld, alemana y residente en 
nuestro municipio.
La Plaza de Austria fue igualmente es
cenario de un hermoso espectáculo,



BOLETIN MUNICIPAL

LAS ASOCIACIONES DE LA PRENSA EN BENALMADENA
Benalmádena ha sido la sede de la 
XLVIII Asamblea General de la Federa
ción de Asociaciones de la Prensa de 
España, que se ha celebrado los días
26 al 28 de octubre, en un conocido ho
tel de nuestro municipio. Periodistas de 
toda España se dieron cita para estudiar 
la problemática del colectivo que repre
sentan, así como para consensuar cual 
debe ser el papel de los profesionales 
del mundo de la información en una so
ciedad moderna, abierta y democrática. 
El alcalde de Benalmádena, Ramón Ri
co intervino en la jornada inaugural des
tacando la labor desempeñada por ia 
prensa en nuestro país. Según pala

bras del alcalde en el difícil periodo de 
la trancisión hacia la democracia el pa
pel de Sos medios de comunicación ha 
sido fundamental para que la sensatez 
primara sobre el desatino. Cumplir cada 
día la difícil tarea de informar y hacerlo 
bien, con objetividad; no es fácil. Entre 
otras cosas porque es necesario poseer 
un profundo conocimiento de los temas 
y olvidar el punto de vista personal para 
informar de forma aséptica, imparcial. 
El alcalde finalizó su aplaudida interven
ción realizando una petición y ofrecien
do su agradecimiento: “ Nuestra oferta 
turística, nuestras ilusiones y proyectos 
tendrían una difusión muy limitada, si

no fuera por la inestimable ayuda de los 
medios de comunicación, de los que 
hay aquí una magnífica representación. 
Por este motivo os pido en nombre de 
Benalmádena, que cuando volváis a 
vuestras redacciones o despachos I le
vels un grato recuerdo nuestro munici
pio y seáis los mejores proclamadores 
de la belleza de Benalmádena. Aten
ción por la que os doy las gracias.”
La inauguración de la asamblea de pe
riodistas contó con la presencia del pri
mer teniente de alcalde y delegado de 
Turismo e Información, Francisco Ol
medo, también estuvieron en la presi
dencia, Luis Apostua, presidente de la 
Federación Española de Asociaciones 
de la Prensa; Francisco Virseda, direc
tor general de Medios de Comunicación 
y Joaquín Marín, presidente de la Aso
ciación de la Prensa de Málaga y direc
tor del Diario Sur.
En las jornadas de trabajo han interveni
do prestigiosos periodistas. El último día 
se celebró una mesa redonda que con
tó con la participación de Miguel Mora
gas, vicerrector de la Universidad Autó
noma de Barcelona;'Manuel Casado, 
decano de la Facultad de Ciencias de la 
Información de Navarra; Angel Benito, 
decano de la Facultad de Ciencias de la 
Información de la Universitas Complu
tense; y Andrés Gurruchaga, vicedeca
no de la Facultad de Ciencias de la In
formación del Oasis Vasco.

PR EN SA  EN LA  ESC U ELA
Las primeras jornadas “ Prensa en la Es
cuela” se han celebrada durante los 
días 10 y 11 de este mes, en la Casa de 
la Cultura de Arroyo de la Miel, organi
zadas por la delegación de Cultura del 
Ayuntamiento. Con el objetivo de acer
car los medios de comunicación a los 
centros docentes, estudiar si 1a prensa 
dedica la atención suficiente a los jóve
nes en edad escolar y analizar que tipo 
de prensa se puede hacer desde la es
cuela, conocidos profesionales de los 
medios de comunicación intervinieron 
en una serie de conferencias en las que 
desarrollaron desde distintos plantea
mientos los puntos anteriormente que 
culminaron el viernes con una mesa re
donda en la que intervinieron: Inmacu
lada Sierra de la Rueda Rato, Alberto 
Castillo de Antena 3, Carlos Moyerga 
del Diario Sur, Juan Franco y Simón 
García, educadores y organizadores del 
Congreso Andaluz de Prensa y Educa
ción. Actuó como moderador, Marco 
Antonio del Cid, responsable del Gabi
nete de Prensa del Ayuntamiento de 
Benalmádena.
La “estrella” de la jornada fue la conoci
da profesional de T.V.E., dedicada a la

presentación del programa “ Informe 
Semanal” y anterior presentadora del 
último Telediario del día. La periodista 
habló sobre “Televisión Española. Una 
experiencia” . En su conferencia realizó 
una rica y documentada exposición so
bre el Ente y dió a conocer algunos as
pectos inéditos de Televisión a los nu
merosos asistentes a su conferencia. 
Antes de su intervención.
El programa del primer día de las jorna
das lo completaron José Siles, director 
de Radio Nacional, que habló sobre 
“ Pros y contras de la publicidad en los 
medios de comunicación” , y Pedro Luis 
Gómez, redactor Jefe del Diario Sur. El 
joven periodista malagueño hizo en su 
conferencia un recorrido por la historia 
de la prensa de Málaga señalando con 
especial énfasis los momentos de ma
yor relieve. El público premió con aplau
sos la fresca exposición ofrecida por el 
redactor del periódico malagueño.
El viernes intervinieron como conferen
ciantes: Felix Gil, delegado de T.V.E. en 
Málaga, que habló sobre “ Panorama de 
la Televisión hoy.”
Luego intervino el director del Diario de 
la Costa del Sol, Agustín Lomeña. El pe

riodista, con un amplio bagaje de cono
cimiento y capacidad de transmitir a los 
asistentes, realizó una magnífica expo
sición bajo el título “ Historia de un pe
riódico” . Tras él intervino, Javier García, 
redactor del periódico “ La Gaceta de 
Málaga” . Su conferencia resultó ame
na, a veces profunda y siempre entrete
nida. Lo que hizo que su intervención, 
como la de sus predecesores, se hiciera 
corta, circunstancia que sucede cuan
do los conferenciantes, en este caso 
profesionales del mundo de la informa
ción, saben conectar con los asistentes 
y mantener su interés hasta el final.
Las jornadas “ Prensa en ia Escuela” 
han sido una experiencia positiva que 
sin duda deberá repetirse en próximas 
ocasiones. En esta edición se pusieron 
sobre el tapete, sobre todo en la mesa 
redonda, temas que conciernen a la re
lación del alumnado con los medios de 
comunicación. Ha sido el primer paso, 
ahora deberán ser Ayuntamiento, edu
cadores, alumnos y profesionales de los 
medios de comunicación quienes debe
rán seguir trabajando para que se conti
núe el andar.
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EXITO DEL 1" CERTAMEN NACIONAL DE BANDAS DE MUSICA
EL pasado día 5, Benalmádena se con
virtió en la “ciudad de la música” . Apro
ximadamente 500 músicos, todos ellos 
componentes de las seis bandas que 
participaron en el I Certamen Nacional 
de Bandas de Música ‘‘Benalmádena 
88” se dieron cita en nuestro municipio 
para deleitarnos con la interpretación 
de un variado repertorio de obras clási
cas y modernas.
Los actos comenzaron, a las nueve de 
la mañana con la llegada a Benalmáde
na de la expedición de la Sociedad Mu
sical “Santa Cecilia” formada por 153 
componentes. Al frente de la misma, el 
alcalde, Pedro Antonio Monteagudo Cu
jas. Fueron recibidos por la junta direc
tiva de ia Asociación Músico Cultural 
“ Eduardo Ocón” .
A la una de la tarde se ofreció una re
cepción en el salón de actos de la Casa 
de la Cultura, a la que asistió en nombre 
del Ayuntamiento, el teniente de alcal
de, Francisco Olmedo, también estuvie
ron presentes los concejales, Alejandra 
Pérez Roca, Cándido Ingelmo, Juan Ca
ñete, José Luis Molina, Antonio del Cid 
y Miguel Martín. Una vez realizadas las 
’presentaciones, Francisco Olmedo hizo 
entrega de la “ Niña de Benalmádena” 
al alcalde de Requena y a Salvador Gar
cía Soler, presidente de la Sociedad 
Musical “Santa Cecilia” . A continua
ción, Pedro Antonio Monteagudo hizo 
entrega de un cuadro con el escudo de 
Requena y la Sociedad Musical Santa 
Cecilia entregó unas placas conmemo
rativas al Ayuntamiento y a la Sociedad 
Musical Eduardo Ocón.
A continuación el Cuarteto de Música 
de Cámara de la Banda de Requena de
leitó a los asistentes con su música. For
mado por jóvenes de 14 a 18 años, y 
compuesto por Nicolás José García, 
oboe; Pedro Salinas, clarinete; Julián 
Cano, trompa; Valentín López, clarinete 
bajo; maravillaron a los asistentes inter
pretando “ Rigodón de Dardanus” , de 
Rameau; “ Fantasía en un movimiento” , 
de Harvey; y "Minueto” de Bradurini. Al 
final del concierto los asistentes premia
ron con grandes aplausos la maestría 
interpretativa de los jóvenes músicos. 
Por la tarde, a las 17 horas, la Banda 
Municipal “ Eduardo Ocón” y la Banda 
Santa Cecilia ofrecieron un pasacalles 
en Benalmádena Pueblo, que fue aco
gido con muestras de cariño y grandes 
aplausos por los vecinos. En Arroyo de 
la Miel, todas las bandas de música se 
concentraron en la plaza de la Autono
mía, y desde allí desfilaron hasta el pa
bellón Polideportivo Municipal. Poco 
después se dió comienzo al I Certamen 
Nacional de Bandas de Música “ Benal
mádena 88” . La Banda Municipal del 
Rincón de la Victoria, formada por 55 
componentes, fue la primera en actuar. 
Dirigida por Francisco Almudevar Char- 
di, interpretó: Sangre de Artista, paso-

doble, de Teixidor; Temas Andaluces, 
arreglos, de C. Rodríguez; Nosotros el 
Mundo, de Steve Wonder; Lo cant del 
Valencia, pasodoble, de P. Sosa.
La Banda Municipal de Música “ Nues
tra Señora de Las Nieves” de Torrox, in
tervino en segundo lugar. Formada por 
45 jóvenes músicos, dirigidos por Ricar
do Palop, interpretaron: Ronda de Casti
lla, pasodoble, de Ricardo Dorado; La 
del Soto del Parral, zarzuela, de Soutu- 
Slo y Vert; Katiuska, zarzuela, de Zoroza- 
bal. A continuación actuó la Banda de 
la Agrupación Musical de Mijas, forma
da por 70 jóvenes, magníficamente diri
gidos, en la primera obra que interpre
taron, por José Pérez Rojano, y en la se
gunda por Francisco Pérez Rojano. In
terpretaron: Olas del Danubio, vals de 
Offembach, Música para todos, obras 
selectas. Le llegó el turno de actuación 
a la Banda Municipal Asociación Musi
cal “ Eduardo Ocón” de Benalmádena, 
dirigida por Francisco Martín Pino y 
compuesta por 55 jóvenes de nuestro 
municipio interpretó la Estepona Costa 
del Sol, pasodoble de Navarro; The Ba
iles in concert, de Lennon y Mac Cart- 
ney, Himno de Requena. Esta última 
obra no estaba incluida en ei programa. 
Fue una sorpresa reservada a la banda 
de música desplazada desde Requena. 
La obra fue preparada en un mes, e in
terpretada por primera vez ese día. Fue 
emocionante ver a todos los visitantes 
del bonito pueblo valenciano puestos 
de pié, cantar con lágrimas en los ojos 
el himno de su ciudad.
Luego actuó la Banda Juvenil de los Co
legios Miralles y Gibraljaire de Málaga, 
formada por 150 jóvenes y dirigidos por 
D. José Ma Pugana, los cuales interpre
taron: Ateneo Musical, pasodoble, Ma
riano Puig; Zampa, obertura, L.J.F. He- 
raid; Fiestas a tres Bandas de P.l. 
Scheffers. Esta banda que hoy en día es 
la mejor que tenemos en la provincia de

Málaga, tiene en su haber grandes pre
mios conseguidos como son: Premios 
TVE de Bandas Escolares. I o Premio 
Ciudad de Málaga. I o Premio Juvenil 
del Certamen Internacional de Bandas 
de Música “Ciudad de Valencia” 1988. 
A continuación lo hizo la Banda de Mú
sica "Sociedad Musical Santa Cecilia” 
de Requena (Valencia). Con 100 com
ponentes y dirigidos por D. Daniel Martí
nez, tiene en su haber importantes pre
mios, siendo los últimos:
I o Premio Certamen Nacional de Ban
das de Música de TVE “Gente Joven” 
año 1986. I o Premio I a Sección en el 
Certamen Internacional de Bandas de 
Música Ciudad de Valencia. 1988. 
Interpretaron: Brisas de Málaga, paso- 
doble, P. Marquisa; France, obertura, 
V. Bout; Music For a Movie Picture, 
Kees Vlak; Momont For Morricone, En- 
nio Monicone; Himno de Andalucía, 
Bias Infante. Antes de interpretar el 
Himno de Andalucía, el director D. Da
niel Martínez Marín, dirigió unas pala
bras, diciendo que no por venir de Re
quena, ni por viajar durante toda la no
che anterior, tenían más mérito, que a 
ellos no les costaba trabajo venir a tocar 
a Benalmádena, “ que lo importante era 
que este día nos hablamos hermanado 
seis poblaciones por medio de la músi
ca, que a quien habíamos de estar agra
decidos era al público que se sentaba 
para escuchar las Bandas, pues sin ese 
público no existirían bandas de música” 
A continuación pidió permiso para inter
pretar, como siempre acostumbra ha
cer al finalizar sus conciertos, interpre
tando el Pasodoble Valencia, para una 
vez finalizado este, y como broche final 
de este Certamen interpretar el Himno 
de Andalucía, el cual también fue co
reado y cantado por el público asisten
te.
Una vez finalizada, la actuación de to
das las Bandas, se realizó la entrega de
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Placas conmemorativas de este Certa
men que la Asociación Músico-Cultural 
Eduardo Ocón, tenía previsto para el 
mismo. Siendo entregadas las mismas 
por Juan Cañete, Manuel Bergillos Rey, 
María Moreno Márquez (Vicepresidenta 
de la Asociación), Juan Martín Martín y 
Javier Ortiz Carrasco. La Junta Directiva

de la Asoc. Musical Eduardo Ocón, 
aprovecha estas líneas para agradecer 
al Excmo. Ayuntamiento de Benalmá
dena y Concejalía de Cultura, su apoyo 
y gran ayuda cubriendo el presupuesto 
para la realización de este Certamen, ya 
que de no ser así, no hubiéramos podi
do realizar el mismo y también damos

las gracias a los Hoteles, Entidades y 
personas que nos han prestado su cola
boración, porque gracias a todos pode
mos decir que el I Certamen de Bandas 
de Música “ Benalmádena 88” , ha sido 
un éxito, el cual esperamos con la ayu
da de todos poder superar en años su
cesivos.

Jefatura de Costas:
“ NO SE HA INCOADO NINGUN EXPEDIENTE AL 
ALCALDE DE BENALM ADENA”
El Diario Sur tituló en primera página, el 
pasado día 16, que la Jefatura de Cos
tas había incoado un expediente al al
calde de Benalmádena. La sorpresa del 
propio alcalde fue mayúscula por cuan
to él no ha recibido ninguna comunica
ción del citado organismo notificándole 
la existencia de tal expediente. Puestos 
en comunicación con José Luis López 
Peláez, responsable provincial de la Je
fatura de Costas, éste comunicó a la al
caldía que por parte del citado organis
mo no se había incoado ningún expe
diente al alcalde. Todos los periódicos 
malagueños, exceptuando el citado dia
rio, han informado posteriormente que 
no existe ningún expediente. Mientras 
uno de los redactores jefes del Diario 
Sur justifica el titular en el que dice “ El 
alcalde de Benalmádena 
expedientado” con que lo ha usado por
que es más llamativo y que si hay un ex
pediente contra un técnico del Ayunta
miento, como el alcalde es responsable 
del Ayuntamiento, el puede titular “ex
pediente al alcalde” . Ante estos plan
teamientos y aunque el Ayuntamiento 
se reserva el derecho de tomar las me
didas legales recogidas en la ley 
para que se rectifique la información 
errónea contemplada en el poco afortu
nado titular del periódico, la alcaldía 
quiere hacer las siguientes aclaracio
nes: I o - El alcalde de Benalmádena no 
ha recibido notificación de expediente 
de la Jefatura de Costas.
2o - El vial supuestamente en obras y 
que ha motivado la supuesta incoac- 
ción de expediente, es un acceso al 
Puerto Deportivo y está recogido y apro
bado definitivamente en los planes Ge
nerales de Benalmádena y Málaga e in
cluido en la concesión del Puerto De
portivo de Benalmádena, aprobado en 
Consejo de Ministros, el 6 de octubre de 
1977.
3o - En relación con el aludido vial su
puestamente ejecutado sobre la playa 
esta Alcaldía quiere hacer constar: Que 
efectivamente se ha recibido en este 
Ayuntamiento que presido, escrito de la 
Jefatura de Costas de Málaga, en el que 
se indicaba, se paralizasen las obras de 
construcción de la salida levante-del 
Puerto Deportivo de Benalmádena, sali
da cuya misión es conectar el citado

Puerto con la Vía Imperial de Torremoli
nos a través de la margen derecha del 
Arroyo del Saltillo, esta orden de parali
zación se dio de inmediato, tras com
probar que lo único que se había ejecu
tado era la extensión de una capa de za
horra, sobre los terrenos que para la 
mencionada vía se reservan en el Plan 
General vigente de Benalmádena.
Esta vía que es el acceso al Puerto De
portivo, y que discurre desde la Avda., 
del Alay de Benalmádena hasta la Vía 
Imperial de Torremolinos, y que está 
prevista en los Planes Generales de Be
nalmádena y Torremolinos, se encuen
tran ya ejecutadas en su 90%, desde el 
final de la Avda. del Alay hasta el borde 
ESTE del Puerto Deportivo, quedando 
por ejecutar solamente el pequeño tra
mo que va desde el Puerto Deportivo 
hasta el Arroyo del Saltillo que es el lími
te con Torremolinos, y en el que realizó 
la pequeña obra antes expuesta, por es
tar incluida como antes se dijo en el 
Plan General, y ante los graves proble
mas de tráfico que acarrea el que hoy 
en día de los dos accesos previstos para 
el Puerto Deportivo sólo se encuentra 
ejecutado el correspondiente a la Avda. 
del Alay el cual dada la escasa capaci
dad del nudo de conexión de esta Avda. 
con la carretera nacional 340 apenas 
tiene capacidad de evacuación de tráfi
co.

Aprobado el pago de atrasos 
al personal laboral.
El personal laboral del Ayuntamiento de 
Benalmádena va a cobrar los atrasos 
que se les adeudan. En el pleno cele
brado para la aprobación del presu
puesto se contempló aceptar una en
mienda presentada por el grupo socia
lista y se va a prever la cantidad d§ 
11.510.359 pesetas para realizar el pa
go de los mismos. En la citada sesión 
plenaria el alcalde manifestó que se ha
bía estudiado la enmienda "y creemos 
que corresponde pagar esos atrasos y lo 
vamos a hacer. En este caso se hará 
con cargo en el expediente de modifica
ción de crédito. Así pues en un plazo no 
muy largo, puede que en dos o tres me
ses los laborales recibirán el dinero 
adeudado.”

Buen servicio de la 
Policía Municipal.
La Policía Municipal de Benalmádena 
ha realizado un brillante servicio al dete
ner, tras una arriesgada persecución a 
dos de los tres pasajeros de un coche, 
color rojo marca Renault 5, matrícula de 
Málaga, presuntos autores de varios ro
bos, cometidos en Mijas. La tercera, 
persona no pudo ser detenida y huyó 
campo a través cuando el vehículo en el 
que intentaban escapar se salió de la 
carretera estrellándose contra una faro
la. Los detenidos son E.L.A.D., natural 
de Málaga y C.D.G., también de Mála
ga. Ambos resultaron ilesos.
La detención no resultó fácil ya que los 
detenidos hicieron caso omiso a los re
querimientos y no detuvieron el coche 
al ser requeridos por el policía munici
pal J.M.B. sino que al parecer intenta
ron atropellarle en pleno casco urbano 
de Benalmádena Pueblo. Posterior
mente no atendieron a los requerimien
tos de alto efectuados por dos miem
bros de la Guardia Civil a quien intenta
ron al parecer también atropellarles. 
Perseguidos por el coche patrulla de la 
policia municipal, ios presuntos delin
cuentes perdieron el control del vehícu
lo que se salió de la calzada. Una vez 
fuera del coche los presuntos delin
cuentes intentaron darse a la fuga cam
po a través, siendo detenidos dos de 
ellos, un hombre y una mujer, por los 
policías J.B.B., y S.M.A. Los presuntos 
delincuentes pasaron a disposición del 
Puesto de Los Angeles de la Guardia Ci
vil.
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C RO NICA S DE BENALM ADENA
PRESENTACION.- Comienzo hoy una 
andadura apasionante: Ser el Cronista 
Oficial de Benalmádena. A esta primera 
crónica, y a las venideras, debo darles 
un talante sereno y lleno de cariño ha
cia la Villa.
Procuraré mezclar el relato de los acon
tecimientos actuales, con las semblan
zas del pasado, incluso las históricas. 
Debo esforzarme en recalar en las en
trañas de nuestras raíces, y para ello es
toy dispuesto, con la ayuda de todos, a 
conseguir llegar estudiando hasta los 
tiempos más lejanos que nos perimitan 
los datos existentes.
Todo Acto Cultural, y en especial litera
rio, pictórico, musical, deportivo, etc., 
merecerán la atención más delicada de 
este Cronista, que desde este momento 
queda a disposición gustosa de todo el 
pueblo.

PRIMER CAMPO DE CESPED ARTI
FICIAL DE ANDALUCIA.- Días pasa
dos, con toda solemnidad, quedó inau
gurado en el Arroyo de la Miel, el primer 
campo de Césped artificial de Andalu
cía. Pese al tiempo transcurrido, este 
Cronista cree debe dar una impresión 
sobre ei acontecimiento, sin entrar en 
detalles que todos conocen por la Pren
sa.
Yo llamaría, a la puesta a punto de esta 
maravillosa instalación deportiva, como 
“ la mejor medicina preventiva” , y es 
que en la actual situación en que se en
cuentra nuestra juventud, no debe do
lemos prendas en posibilitarles el ejerci
cio del deporte, ofreciéndoles medios y 
un gran abanico de modalidades depor
tivas.

Entiendo que toda inversión realizada 
en Cultura y Deporte, nos evitará cargar 
los presupuestos municipales, con la 
creación de Centros de rehabilitación 
para los marginados por la droga y el al
cohol. Podemos felicitarnos.

LA PILARICA, PATRONA DE LA 
GUARDIA CIVIL.- Cuando en el reloj 
de la espadaña de la Iglesia del Muro 
daban las doce, el Coro de la Peña Vir
gen de la Cruz, entonaba los primeros 
compases de la Misa Rociera en honor

de la Virgen del Pilar.
La Iglesia repleta de fieles, y de gala los 
mandos de la Guardia Civil, como ho
menaje a la Señora.
Presidieron el Acto el lltmo. Sr. Alcalde, 
representantes de entidades culturales 
y en especial los altos jefes del cuerpo, 
que celebraban la fiesta de su Patrona. 
Seguidamente el Comandante de Pues
to y la Guarnición, ofrecieron a todos los 
asistentes un espléndido refrigerio, 
atendido por sus propias esposas.
La presencia en la Casa Cuartel me hizo 
recordar aquella otra “Casa Cuartel” 
añosa y desvencijada, que se asomaba 
al actual Puerto Deportivo, escoltada 
permanentemente por la Torre Berme
ja.

REOYO Y SU PINTURA.- Como una 
muestra más de la labor cultural que 
viene realizando el Municipio, en la Ca
sa de la Cultura del Arroyo de la Miel, ha 
colgado sus lienzos Natividad Reoyo de 
Mestre. La exposición se inauguró el 10 
del pasado mes de Octubre y finalizará 
el próximo día 12.
No soy crítico de arte, y por ello mi opi
nión sobre la muestra no sería válida, 
pero puedo dar una pincelada sobre la 
fisonomía espiritual de la artista, a la 
que conocí hace muchos años.
Mujer recia y temperamentaf, plasma 
en sus cuadros estas dos característi
cas reseñadas, con la dulzura de su al
ma femenina y de artista. Debo subra
yar y corroborar lo que mi amigo Pepe 
Guevara dice “ lo admirable en ella es su 
tesón y temperamento.”

José Má Bernils 
Cronista Oficial
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A n t o n i o  García: director de la Oficina Municipal de Turismo.

"BENALMADENA ESTA EN CANDELERO'

La delegación de Turismo del Ayunta
miento está ultimando en estos días la 
participación en la World Travel Market, 
feria de turismo, que se celebra en Lon
dres en la última semana de este mes. 
La W.T.M. está considerada como la fe
ria más importante en su género de to
do el continente europeo, y a ella acu
den profesionales de! mundo turístico 
de todo el mundo a exponer y vender 
sus productos, y otros a establecer con
tactos que les permitan realizar reser
vas de viajes y plazas hoteleras. Para 
Benalmádena, como para toda la Costa 
del Sol, acudir a realizar promoción en 
la feria londinense es una obligación, 
sobre todo porque el mercado británico 
es uno de ¡os más importantes emisores 
de turismo.
Antonio García, director de la Oficina 
Municipal de Turismo, acreditado pro
fesional dentro del sector, asegura que: 
“ Una de nuestras actuaciones promo
cionales más importantes, es la asisten
cia a la W.T.M. - World Travel Market. 
Vamos a llevar una gran cantidad de 
material promocional. Concretamente 
llevaremos dos mil carteles turísticos, el 
mismo número de folletos, y quinientas 
carpetas completas de material promo
cional. Además siempre vamos con pe
queños regalos que hacen mención a 
nuestra Benalmádena, como pueden 
ser: encendedores, ceniceros, pegati
nas, llaveros. Para nosotros - continúa 
Antonio García - el mercado inglés es 
muy importante y tenemos que hacer lo 
posible por mantenerlo, y si es posible, 
aumentar el número de visitantes que 
recibimos del mercado británico.”

CANDELERO
Dentro de unos días los agentes de via
jes de toda España se van a dar cita en 
Benalmádena para celebrar su asam
blea anual. La asamblea nacional de la 
Federación de Asosiaciones de la Pren
sa tuvo lugar hace un par de semanas 
en Benalmádena, y las concursantes en 
el certamen para la elección de Miss

Mundo también han estado durante va
rias jornadas disfrutando de la belleza 
de nuestro municipio. Todos esos acon
tecimientos van a ser una estupenda 
promoción para el municipio, que se 
puede traducir en que aumenten ios vi
sitantes en la próxima temporada turísti
ca.
"Benalmádena está en candelera. 
Cuando se habla, tanto en España, co
mo fuera de ella, de celebrar algún con
greso, los organizadores piensan en ha
cerlo aquí.
Benalmádena está en candelera. Es un 
lugar privilegiado y no lo decimos sólo 
nosotros, que al fin y al cabo amamos

nuestro municipio, sino que lo dice la 
gente de fuera. El que nuestro munici
pio esté de moda para el mercado turís
tico se debe, a mi entender, a la belleza 
natural que da esta tierra, a la tranquili
dad y a la gestión promocional planifica
da por el concejal de Turismo, Francis
co Olmedo. El mérito lo tiene él, que no 
ha dejado de luchar desde que se hizo 
cargo de la delegación de Turismo, para 
que cada vez se nos conozca más y me
jor. Estos momentos son fruto de su lu
cha y del apoyo que ha tenido por parte 
del equipo de Gobierno que han propi
ciado un perfecto entendimiento y esto 
ha dado sus frutos.”

TURISMO Y DEPORTES, HERMANADOS
Turismo y deporte hermanados. Fran
cisco Olmedo, concejal delegado de Tu
rismo del Ayuntamiento de Benalmáde
na y Juan Gómez, "Juanito” ex-jugador 
del Real Madrid y actualmente uno de 
los pilares del C.D. Málaga, coincidieron 
en la entrega de los premios a los "valo
res humanos en el deporte” concedidos 
por Puerto Marina Benalmádena.‘Fran- 

. cisco Olmedo entregó la preciosa esta
tuilla al genial Juanito, quien agradeció 
con emocionadas palabras la donación. 
Luego Francisco Olmedo, profesional 
del mundo del turismo conversó con 
Juanito de la trayectoria del C.D. Mála
ga, el fuengiroleño preguntó a Olmedo 
por el secreto de la promoción turística 
de Benalmádena. En definitiva fue un 
interesante'encuentro de dos hombres 
que cada uno de su cometido están 
en candelera, uno porque está sien
do profeta en su tierra y demostran
do que además de su indudable clase 
futbolística sabe refrenar su tempera
mento, porque sabe que con ello evita 
expulsiones y de esta forma sirve mejor 
a su equipo de Siempre, el Málaga, y el 
otro, porque está llevando a cabo una 
eficiente labor al frente de la delegación 
de turismo y promocionando Benalmá

dena en todas las ferias de turismo, o lo 
que es lo mismo sembrando para que 
nuestro municipio recoja la cosecha de 
una mayor afluencia de visitantes en la 
temporada venidera.
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VECINOS Y CORPORACION PIDEN QUE LA 
CARRETERA VARIANTE SE CONSTRUYA POR LA 
ZONA NORTE.
Firmas de apoyo al equipo de Gobierno. 
Así se podría titular un hipotético pié de 
foto del documento gráfico que ilustra 
esta información. En realidad, el titular 
es aplicado en este caso con justeza y 
justicia porque los vecinos de Benalmá
dena comenzaron una campaña de re
cogida de firmas para que el equipo de 
Gobierno las envíe al Ministerio de 
Obras Públicas, conjuntamente con la 
alegación de la Corporación, solicitando 
que la autovía de la Costa del Sol, a su 
paso por Benalmádena, tramo conoci
do por "variante de Benalmádena” , dis
curra por la zona norte del municipio, 
en lugar de por la parte sur. De esta for
ma, según el informe emitido por el ar
quitecto municipal “ tras el estudio de la 
totalidad del proyecto, se puede con-

La Asamblea Local de la Cruz Roja de 
Benalmádena ha editado una publica
ción en la que hace balance de lo reali
zado durante el periodo 1987 - 1988. 
Tiene treintiseis páginas más portada y 
contraportada y comienza con una pre
sentación del contenido de la misma, 
efectuada por Javier Ortiz, presidente 
de la Asamblea Local. En el interior se 
habla de la inauguración de la nueva 
sede y Puesto de Socorro de la Cruz Ro
ja de Benalmádena, del Servicio Volun
tario, de la misión de la Cruz Roja del 
Mar y de la Cruz Roja de la Juventud. 
También se recojen las felicitaciones re
cibidas por distintos colectivos y se pu
blica un resumen de las intervenciones 
efectuadas, entre las que es justo desta
car la estupenda labor realizada en 
Fuengirola por los miembros de Benal
mádena con motivo de las recientes 
inundaciones.

cluir razonablemente que la opción 2, la 
propuesta por vecinos y Corporación 
Municipal - es la más beneficiosa por 
cuanto produce una menor incidencia 
en las areas urbanizadas y urbaniza- 
bles.
Los vecinos continúan recogiendo fir
mas en apoyo de la propuesta presenta
da por el alcalde, Ramón Rico, aproba
da en sesión plenaria por el resto de la 
Corporación Municipal.
“ Por su parte, la presidenta de la aso
ciación “Amigos de Benalmádena, ha 
manifestado que han recogido cerca de 
mi quinientas firmas: Si la variante se 
hace por la zona baja de Benalmádena 
se destruirá parte de la ecología de la 
zona, consideramos que la mejor solu
ción es la que ha propuesto el alcalde.”

B A C H ILLE R A TO  
PARA ADULTOS
En el Instituto de Bachillerato se ha ini
ciado un curso de Bachillerato para 
adultos. La matrícula es completamente 
gratis y quienes estén interesados en 
inscribirse en él, puede hacerlo en el 
Instituto de Bachillerato de 9.30 a 
14.30 horas. Según el director del cita
do centro de formación, Juan de Dios 
Molina: "El curso se realiza para que 
tengan acceso al estudio personas que 
están trabajando, o en paro y que por 
diversas circunstancias no han: podido 
estudiar antes. Lo único que exigimos a 
quienes deseen inscribirse es que po
sean estudios primarios o preescolar. 
Por otro lado la asistencia no es absolu
tamente rígida y se va a prestar especial 
interés a materias como lenguaje, mate
máticas y otras materias que por sus ca
racterísticas pueden tener en él futuro 
una mayor aplicación en las demandas 
profesionales de nuestra zona. En prin
cipio hay cuarenta inscritos y espera
mos que este número vaya aumentan
do.”
Educación de adultos, un loable intento 
para atender a aquellas personas que 
desean estudiar, formarse. En definitiva 
una segunda oportunidad en sus vidas. 
Juan de Dios Molina considera que la 
meta es la de conseguir un diseño de la 
educación de adultos que se inicie en la 
alfabetización y llegue hasta la universi
dad.

CAMPEONATO DE 
DOMINO DEL 
HOGAR DEL JODILADO
Los jubilados han celebrado su IV Cam
peonato de Dominó del Hogal del Jubi
lado de Arroyo de la Miel. La competi
ción ha sido bastante interesante y los 
28 jugadores participantes han protago
nizado partidas que han sido extraordi
nariamente reñidas. El campeonato se 
ha celebrado durante tres semanas. Los 
organizadores se están moviendo de lo 
lindo para conseguir que todos los parti
cipantes reciban un troféo. Por otro lado 
los dieciseis primeros clasificados reci
birán premios en metálico.
Los clasificados en las primeras posicio
nes han sido: Jacinto Chacón, Leónvio 
Rodríguez, Antonio Muñoz, Juan Baus- 
tista, Federico Soler, Francisco Gambe- 
ro, Antonio Cortés, Miguel Gámez, Ra
fael Bueno, Francisco Mateo, Juan Pe- 
laez, Antonio Espejo Salvador Cortés, 
Francisco Llórente, José Arce y Miguel 
Márquez.

C R U Z ROJA DE BENALM ADENA
MEMORIA 87 - 88

Cruz Roja Española
BENALMADENA

MEMORIA 1987-88
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SEGUN LOS VECINOS, HA MEJORADO 
LA RECOGIDA DE BASURAS.LOS TRABAJADORES 

DE RECOGIDA DE 
BASURAS, CON SU 
DELEGADO.
El concejal delegado del Servicio de Re
cogida de Basuras, Carlos Rodríguez 
ofreció el pasado día 3, festividad de 
San Martín de Forres, patrón de los ba
sureros, una comida a los trabajadores 
del citado servicio. Contó con la presen
cia del alcalde, Ramón Rico y también 
asistió lldelfonso Arenas, gerente técni
co del servicio quien resaltó que:
“Con este acto se pretende hacer un re
conocimiento a estos trabajadores que 
día a día mantienen el pueblo limpio y 
se preocupan de realizar el trabajo a 
sus horas, a pesar de que los vecinos 
no sean todo lo solidarios que debieran 
a la hora de facilitarles la tarea.”
Uno de los momentos más emotivos fue 
cuando los trabajadores entregaron una 
placa al concejal delegado en señal de 
homenaje y amistad con inscripción: 
“A D, Carlos Rodríguez, porque cree en 
los hombres.”
El concejal que no esperaba el agasajo 
agradeció con sentidas palabras la en
trega de la placa e informó a los trabaja
dores que recibirán una paga de benefi
cios correspondiente al año 1987. Al fi
nal aplausos y un brindis por Benalmá
dena fue el punto y final a un acto de 
confraternización entre políticos y traba
jadores.

El Servicio de Recogida de Basuras ha 
mejorado de forma palpable. La implan
tación de un horario en la retirada de los 
productos residuales, potenciación de 
la dotación de material y una concien
ciación a los propios componentes del 
citado servicio, además de la puesta al 
día en cuanto a los pagos a la Seguridad 
Social y sueldos, han propiciado una 
superación en las prestaciones, que es
ta siendo apreciada por los vecinos. El 
Diario de la Costa del Sol, en su edición 
Torremolinos - Benalmádena publicó 
una encuesta sobre el servicio, realiza
da en Arroyo de la Miel. Tras salir a la 
calle, los encuesto el redactor del citado 
medio de comunicación, preguntó a los 
ciudadanos de a pié y estos contestaron 
que el servicio ha mejorado.
Juan Mena manifestó que todo .esta 
mas limpio “ pero habría que depositar 
la basura a su hora” . Raqui Vaquero,

esta conforme con que se haya estable
cido un horario par depositarla basura: 
“Veo más limpio Arroyo de la Miel, y no 
.estoy de acuerdo con cjue se tire la ba
sura tan pronto. No esta bien que se de
positen los desperdicios cuando hace 
calor porque se producen malos 
olores” . Sari Moreno manifiesta que: 
“está todo mucho mejor, hay menos ba
sura. Por último, Miguel Moreno Dueña, 
cree que todo lo que sea para mejorar la 
limpieza está bien "no se debe tirar la 
basura fuera de los contenedores, ni a 
horas que no son las fijadas” . La última 
persona en ser preguntada por el perió
dico malagueño fue María Jiménez 
quien afirmó que ella tiraba ¡a basura a 
su hora, pero que la gente no hace caso 
de nada. “ Tiran la basura fuera de los 
contenedores y no lo hacen de noche, 
tal como debe realisarce.”

Medidas para acabar con los olores de la depuradora
Se van a emplear diecisiete millones de 
pesetas para erradicar ¡os malos olores

producidos por la estación depuradora 
del saneamiento integral, ubicada en

Benalmádena-Costa.
La financiación del proyecto va a ser 
compartida por la Mancomunidad de 
Municipios de la Costa del Sol Occiden
tal y la Junta de Andalucía.
Se realizará dentro de la relación de 
obras de saneamiento del programa 
global del convenio marco de coopera
ción entre el Gobierno Andaluz y la 
Mancomunidad de Municipios de la 
Costa del Sol.
Para evitar los malos olores de la depu
radora se va a incluir en la planta una 
cubierta para el espesador y un sistema 
de desodorización.
El equipo de Gobierno del Ayuntamien
to está especialmente interesado en 
que las obras de mejoras de la estación 
de tratamientos de residuos comiencen 
lo antes posible para que se acaben 
cuanto antes los problemas de malos 
olores ocasionados a los vecinos de zo
nas limítrofes a la instalación.
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BADMINTON DE ALTURA
Nuria García, de Madrid y Enrique La
go, de Pontevedra se proclamaron cam
peones del Gran Prix de Bádminton Ma
rina Benalmádena, que se celebró los 
días 29 y 30 de octubre, en el pabellón 
polideportivo municipal de Arroyo de la 
Miel y en el que han intervenido las 24 
mejores jugadores del ranking nacional. 
La selección del Club de Bádminton Be
nalmádena, formada por Francisco Al- 
berca, Héctor Tobar, Ciro Tobar, Ana 
Rosa Fernández, Sofía Irizar, Esther 
Sanz, Manolo Jiménez, José Antonio 
Torres, Esteban García, Remedios Ga
lán y Cristina González, realizó en líneas 
generales un estupendo campeonato. 
José Antonio Torres y Remedios Galán 
quedaron subcampeones en dobles 
mixtos, y Cristina González quedó sub-

campeona en la categoría individual. La 
competición es puntuable para el Gran 
Prix Nacional y de ella saldrán los clasi
ficados para participar en el Campeona
to de España, que tendrá lugar en Bar
celona.
En individual masculino, se proclamó 
subcampeón Bernardo Galmez Gal- 
mez, de Madrid. La pareja campeona 
en dobles mixtos fue la formada por An
tonio Martín y Nuria García, de Madrid y

el dobles femenino fue ganado por la 
pareja formada por Miriam Galacho y 
Nuria García. La entrega de premios y 
troféos contó con la presencia de Juan 
Carlos Maestro, concejal delegado de 
Deportes del Ayuntamiento de Benal
mádena, y los presidentes de las fede
raciones Española y Andaluza de Bád
minton y el director patrocinador, Mark 
Farber, director general de Marina Be
nalmádena.

EL CAMPO DE CESPED NATURAL, UNA ALFOMBRA.
El campo de césped natural del com
plejo polideportivo municipal de Arroyo 
de la Miel está recibiendo unos cuida
dos especiales, que van a convertirlo en 
una auténtica alfombra. Se han realiza
do una serie de trabajos encaminados a 
mejorar ciertas zonas que estaban dete
rioradas. En principio se ha procedido 
al "pinchado", que consiste en hacer 
unos agujeros en el campo, para airear 
la base sobre la que se asienta la yerba 
y de esta forma se oxigenen las raíces. 
Luego se ha procedido a la resiembra 
de césped con una semilla de invierno. 
Por último se ha realizado el “ recebo” , 
operación consistente en aplicar una fi
na capa de arena. Los trabajos finalizan 
con un abonado completo.
Es la segunda vez en la historia del 
campo que se realizan unos trabajos de 
mantenimiento de tal envergadura, 
aunque en esta ocasión la diferencia es
triba en que todos los trabajos los han 
llevado a cabo el personal de las instala
ciones municipales.
Juan Correal, director del complejo poli- 
deportivo municipal manifiesta que "el 
césped está inmejorable. Por el mo
mento no se puede utilizar porque es

necesario esperar un tiempo pruden
cial. Considero que se podrá comenzar 
a jugar en él, a finales de este mes.”
El responsable del polideportivo está sa
tisfecho con la operación de mejoras 
realizadas: “ El césped no se encontraba 
en condiciones óptimas y era necesario 
ponerlo mejor. Por otro lado se ha aho

rrado una buena cantidad de dinero a 
los contribuyentes ya que nos pedían 
cerca de un millón de pesetas por reali
zar todos los trabajos y al hacerlos noso
tros nos va a costar alrededor de
250.000 pesetas. La diferencia es real
mente considerable y los trabajos se 
han realizado con plenas garantías.”

« f a É M B  
pme e m itv
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INAUGURACION DEL PRIMER CAMPO 
DE CESPED SINTETICO DE ANDALUCIA
El primer campo de césped artificial de 
Andalucía se inauguró el pasado día 24 
de septiembre en Benalmádena, con
cretamente en la zona de El Tomillar, en 
Arroyo de la Miel. Presidieron el acto 
inaugural, el alcalde de Benalmádena, 
Ramón Rico, el presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol, Angel 
Villar y el director técnico de la Federa
ción Española de Hockey, Luis María 
Usoz. También asistieron, Francisco 
Moya, concejal de Deportes del Ayunta
miento de Melilla, Juan Sánchez Almo
hada, vocal de la Federación Española 
de Hockey y concejales del Ayunta
miento benalmadense.
Antes de la celebración del partido, el 
alcalde y el presidente de la Federación 
Española procedieron a descubrir una 
placa que recordará la inauguración pa
ra la posteridad. A continuación habló 
el alcalde quien aseguró que “a pesar 
de la oposición de algunos concejales, 
que no deseaban la construcción de es
te campo de césped sintético, y mani
festaban que era una locura llevar a ca
bo el proyecto, hoy estamos aquí para 
inaugurar esta “ locura” , una hermosa 
obra deportiva que ofrecemos a los ciu
dadanos de Benalmádena y a los veci
nos de todos los municipios del 
mundo.”
Angel Villar, abandonó la práctica del 
fúlbol profesional hace años. En sus 
tiempos de jugador en activo fue titular 
indiscutible en el Atlético de Bilbao y al
canzó la internacionalidad. El día 24 se 
volvió a calzar las botas para jugar el 
partido de inauguración, y tras finalizar 
éste, opinó sobre el nuevo campo, su 
calificación fue positiva: "La superficie 
es buena, mejor que la de tierra o alve- 
ro. Este campo de césped sintético es 
muy adecuado para los equipos modes
tos.”
Uno de los detalles anecdóticos del par
tido entre políticos y periodistas fue el 
indudable espíritu deportivo de que hi
cieron gala los jugadores. El encuentro 
fue de guante blanco. En las filas de los 
concejales jugó el alcalde de portero. El 
responsable del Ayuntamiento realizó 
paradas de mérito recordando sus años 
de jugador aficionado. Aunque no pudo 
evitar que su portería se viera perforada 
varias veces. Por otro lado es necesario 
destacar el buen juego del concejal de 
Deportes del Ayuntamiento de Melilla, 
Francisco Moya. El político melillense 
ha sido, como Villar, jugador de Primera 
División, jugó en el Zaragoza y Málaga y 
desde luego en el partido disputado el 
en campo de césped sintético demostró 
que quien tuvo, retuvo y guardó para... 
el futuro, porque Moya realizó jugadas 
de auténtico mérito.

La inauguración ha tenido un amplio 
eco en toda la prensa deportiva nacio
nal. Ha sido un estupendo tema promo
cional para Benalmádena. El prestigie^ 
so diario deportivo AS destaca en una 
crónica de su enviado especial Pablo 
Méndez que "la inversión empleada pa
ra la construcción de este campo no de
ja de ser rentable ya que la superficie 
sintética asegura una utilización perma
nente - veinticuatro horas al día -, la 
ausencia casi total de mantenimiento y 
un rendimiento mínimo de veinticinco

años garantizados.”
En el estupendo reportaje del aconteci
miento que realizó el periodista señala 
que "Benalmádena, que presume, y 
con razón de ser dueña de las mejores 
instalaciones deportivas de Andalucía y 
de albergar por ello numerosas concen
traciones deportivas del más alto nivel. 
No ha tardado, pese a los habituales de
bates entre partidos políticos en los ple
nos municipales, en hacerse con un 
campo de este tipo, que sin duda 
aumentará su demanda deportiva.”
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BALONCESTO PROFESIONAL, 
PROMOCION GRATUITA DE BENALMADENA
Benalmádena cuenta, desde el pasado 
seis de octubre, con el equipo represen
tativo en el Circuito Profesional de 
Baloncesto. Se trata del “ Benalmá
dena Costa del Sol” . El acto de presen
tación tuvo lugar en el Centro Cultural 
Castillo del Bil-Bil, con la asistencia del 
concejal de Deportes del Ayuntamiento, 
Juan Carlos Maestro, el director del 
complejo polideportivo municipal, Juan 
Correal y los impulsores de esta liga, los 
cordobeses, Andrés López y José Ca- 
rreira, jugadores y técnicos.
La plantilla está formada por Frank Mar
tin, Donald Powell y Jerry Thomas, juga
dores norteamericanos que ocuparan 
las plazas de extranjeros, y los jugado
res nacionales: Fernando Murillo, Mi
guel Angel Hidalgo, Paco Avila, Carlos 
Cabezas, Pedro López. El entrenador es 
Antonio Solís, exjugador del Almería y 
del Ciudad de Melilla, equipos militan
tes en Tercera División.
Los jugadores norteamericanos vienen 
avalados por un promedio de puntos 
bastante considerable ya que Thomas, 
con 201 centímetros de altura, tiene 
una media de veinte puntos y siete re
botes por partido, en la liga Universita
ria; Powel, con 203 centímetros, cuenta 
con veintidós puntos y once rebores, y 
Matin, 188 centímetros, tiene en su pal
marás el registro de dieciseis puntos y 
cinco asistencias por partido. Ahora 
queda comprobar sí funcionan igual en 
la cancha del complejo polideportivo

cubierto municipal.
Por lo pronto, en el partido de presenta
ción oficial, el equipo benalmadense 
cosechó una derrota ante el Basket Cór
doba, aunque en honor a la verdad los 
numerosos aficionados que asistieron al 
encuentro disputado en la cancha de 
Arroyo de la Miel presenciaron un boni
to partido en el que se realizaron juga
das brillantes por uno y otro bando. Ha
brá que dar tiempo al tiempo y esperar

a que los jugadores norteamericanos se 
aclimaten en Benalmádena y al mismo 
tiempo se compenetren con el juego de 
los jugadores nacionales. Mientras tan
to el espectáculo parece estar asegura
do. Lo mejor de todo puede ser que el 
baloncesto profesional pasee el nombre 
de Benalmádena por toda Andalucía y 
sin que el Ayuntamiento tenga que pa
gar una sola peseta porque se lleve a 
cabo esta estupenda promoción.
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PROYECTO DE CONSTRUIR UN PALACIO DE DEPORTES 
CON MINIPARQUE ACUATICO Y PISTA DE HIELO

Juan Carlos Maestro, concejal delegado 
de Deportes del Ayuntamiento de Be
nalmádena, mantiene unas conversa
ciones con los representantes de una 
empresa privada que están interesados 
en construir un complejo deportivo, en 
el municipio. Contaría con un palacio 
de deportes con pista de hielo y un 
mini-parque acuático cubierto. Al pare
cer los contactos están muy avanzados 
y si finalizan como pretende el concejal 
del municipio costasoleño, Benalmáde
na podrá tener en un plazo, no muy lar
go, unas instalaciones deportivas modé
licas y lo que es mejor sin haberle costa
do un solo duro al Ayuntamiento. 
“Aprovechando la celebración de unas 
jornadas deportivas - manifiesta Juan 
Carlos Maestro - conocí personas que 
podían estar interesadas en realizar es
te tipo de instalaciones en nuestro mu
nicipio. Después de muchas conversa
ciones se nos ha hecho una propuesta 
que debe ser debatida próximamente 
en el seno de la Corporación Municipal 
y estudiar la viabilidad de llevar a cabo 
este gran proyecto. Consiste en cons
truir una palacio de deportes de más de
8.000 metros cuadrados dentro de la 
zona del Parque Municipal. Contará 
con pista de hielo piscinas cubiertas, 
para poder realizar competiciones y en
señanza de natación; seis canchas de 
squash; gimnasio polivalente con sala 
de pesas; Pista polideportiva cubierta; 
Sauna; baños de bapor; bowling; mini
golf; y bar cafetería; Además se cons
truiría, aunque aún está por determinar, 
una residencia para deportistas que ha
ría la labor de Centro de Alto Rendi
miento, conjuntamente con el palacio 
de deportes.
Tras la exposición de las características 
del complejo deportivo. El concejal ha
bla sobre los términos del posible 
acuerdo entre ayuntamiento y empresa 
privada.

"La empresa interesada en hacer el 
complejo solicita al Ayuntamiento que 
le sean concedidos los terrenos para la 
edificación de un hotel y que le dejen 
explotar el palacio de Deportes durante 
treinticinco años. Transcurrido este pla
zo la instalación pasaría a poder del 
Ayuntamiento.”

VENTAJAS
La firma interesada en llegar a un 
acuerdo con el Ayuntamiento es de ca
pital español y está realmente interesa
da en la realización del ambisioso pro
yecto. Por lo pronto está ofreciendo im
portantes contraprestaciones al munici
pio, según el concejal delegado de De
portes “ Si se llega a un acuerdo, esta 
empresa donaria 200.000.000 Ptas. 
para la construcción del parque munici
pal de Benalmádena y reduciría en un 
10% las tasas por el uso de las instala
ciones a los vecinos de Benalmádena. 
Además -concluye- si se aprueba este 
proyecto se producirá una inversión de 
más de 2.000.000.000 de pesetas en 
nuestro municipio. Se crearían puestos 
de trabajo y en definitiva podríamos 
contar con unos servicos deportivos- 
recreativos que nunca llegaríamos a te
ner, por su alto presupuesto, en condi
ciones normales.

SERVICIOS 
Juan Carlos Maestro, considera que las 
instalaciones serían "de gran interés pa

ra nuestros vecinos y para los jóvenes 
de Benalmádena. Desde mi punto de 
vista esta iniciativa daría un importante 
cambio a la fisonomía de nuestro muni
cipio. En primer lugar, porque en un pe
riodo de dos años tendríamos nuestro 
parque municipal, que disfrutaríamos 
todos, y en segundo lugar porque po
tenciaríamos la oferta de nuestro muni
cipio ya que son servicios con los que 
potenciamos nuestra oferta turística y 
del turismo vivimos directa o indirecta
mente."
El político hace un llamamiento a quie
nes estén a favor de que Benalmádena 
pueda disponer en el futuro de las men
cionadas instalaciones deportivas: “Co
nocidas las líneas generales del proyec
to, me encantaría conocerá quienes es
tén interesados en la realización de este 
tipo de actuaciones, pues ya conozco a 
los detractores que intentarán por todos 
los medios que no se pueda llevar a ca
bo a pesar de las ventajas que aportará 
a nuestro municipio.”
Juan Carlos Maestro finaliza manifes
tando: “Quiero agradecer al Grupo de 
Gobierno y muy especialmente al alcal
de, Ramón Rico, que me han apoyado 
siempre, se han mostrado interesados 
en esta actuación. Pienso sinceramente 
que una iniciativa de este tipo puede 
ser muy importante para Benalmá
dena.”

DEPORTE Y 
CORPORACIONES LOCALES

Juan Carlos Maestro, concejal de De
portes del Ayuntamiento de Benalmá
dena ha participado en la V Jornada de 
Deporte y Corporaciones Locales, que 
se celebró días pasados en Palencia. 
Dedicadas al estudio del deporte dentro 
de los municipios, fueron organizadas 
por la Federación Española de Munici
pios y Provincias y el Consejo Superior 
de Deportes. El concejal benalmadense 
presentó una comunicación con el título 
“ Benalmádena: Una experiencia en la 
promoción turística deportiva” . En el 
importante encuentro de personalida
des deportivas participó el secretario de 
Estado para el deporte, Javier Gómez 
Navarro.
En la comunicación presentada por el 
concejal del Ayuntamiento de Benalmá

dena se pretende elevar una propuesta 
a la Federación Española de Municipios 
y Provincias y al Consejo Superior de 
Deportes para elaborar una ley en la 
que se favorezca e incluso se reduzcan 
tasas fiscales a la iniciativa privada que 
patrocinen al deporte español, “ ya que 
actualmente las administraciones no 
pueden por si solas hacer frente a las 
necesidades deportivas del pueblo es
pañol.” Juan Carlos Maestro matiza que 
“ la única viabilidad para hacer frente a 
la construcción de instalaciones y al pa
trocinio de los equipos y atletas está en 
manos de la iniciativa privada. Yo el 
planteamiento deportivo de las distintas 
administraciones deben ténder a facili
tar el mecenazgo de las mismas.”
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PROGRAMA DE ACTIVIDADES CULTURALES
DICIEMBRE
DIA 1 .-2 0 .0 0  H.
Taller Teatro Municipal "ALICIA EN EL PAIS 
DE LAS REALIDADES” . Direc.: VICENTE 
UBEDA. Casa de la Cultura.

DIA 2.- 20 .00 H.
DESFILE DE MÓDAS CLUB DE LEONES.
Casa de la Cultura.

DIA 5.- 20 .00  H.
Inauguración EXPOSICION J. LUIS PEGUIS. 
Casa de la Cultura.
20 .00 H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.

DIA 6.- 20 .00  H.
TEATRO LA JARANA DE CADIZ. En colabora
ción con la JUNTA DE ANDALUCIA. Casa 
Cultura.

DIA 7.- 20 .00  H.
CONCIERTO SOPRANO-PIANO. MARIA JO
SE GONZALEZ - MANUEL DEL CAMPO.
Casa de la Cultura.

DIA 9.- 20 .00 H.
Escuela Municipal. MARI CARMEN RAMIREZ 
Y SONSOLES OLAYO. Casa de la Cultura.

DIA 12.- 20 .00  H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.

DIA 13.- 20 .00 H.
Taller de Teatro Municipal "LA MANDRAGORA". 
De N. MAQUIAVELLO. Dirección: VICENTE 
UBEDA. Casa de la Cultura.

DIA 14.- 18 .00 H.
Taller de Teatro Municipal "LA MANDRAGORA". 
De N. MAQUIAVELLO. Dirección: VICENTE 
UBEDA. Casa de la Cultura.
20 .30 H.
CONCIERTO VIOLIN-PIANO. FRANCISCO 
GALVEZ - ALFREDO GIL. Casa de la Cultura.

DIA 1 5.- 20 .00 H.
Taller de T ea tro  M un ic ipa l. "L A  
M A N D R A G O R A " .
De N. MAQUIAVELLO. Dirección: VICENTE 
UBEDA. Casa de la Cultura.

DIA 16.- 18.00 H.
Taller de Teatro Municipal "LA MANDRAGORA". 
De N. MAQUIAVELLO. Dirección: VICENTE 
UBEDA. Casa de la Cultura.
20 .00  H.
Escuela Municipal de PEPI RAMIREZ.
Casa de la Cultura.

DIA 19.- 20 .00 H.
EXPOSICION ARTISTAS INVITADOS DEL 
CLUB LOS LEONES. Castillo del Bil-Bil.

DIA 20.- 20 .00  H.
ESPECTACULO DE NAVIDAD. Taller de Tea
tro Municipal.
BALLET MUNICIPAL. Direc.: PEPI RAMIREZ. 
Ayudante Dirección: VICENTE UBEDA. 
Dirección: JACINTO ESTEBAN.
Casa de la Cultura.

DIAS 21, 22 y 23.
20 .00  H.
ESPECTACULO DE NAVIDAD. Taller de Tea
tro Municipal. Casa de la Cultura.

DIA 24.- 10.00 y 1 1.00 H.
PASA CALLE BANDA MUNICIPAL EDUARDO 
OCON. Casa de la Cultura. Benalmádena- 
Pueblo y Arroyo de la Miel.

DIA 26.- 20 .00 H.
BALLET AIRES DE MALAGA. Colabora PEÑA 
LOS CORAZONES. Málaga. Casa de la Cultura.

DIA 27.- 20 .00 H.
CONCIERTO PATROCINADO POR EL CLUB 
DE LOS LEONES. Casa de la Cultura.

DIA 28.- 21 .30 H.
Coral STA. MARIA DE LA VICTORIA. Patrocina 
DIPUTACION PROVINCIAL DE MALAGA. 
Parroquia Sto. Domingo. Benalmádena Pueblo.
20 .00  H.
Pastoral PEÑA ROCIERA. Parroquia Ntra. Sra. 
Del Carmen. Benalmádena Costa.

DIA 29.- 20 .00  H.
Pastoral VIRGEN DE LA CRUZ. Parroquia 
Ntra. Sra. Del Carmen. Benalmádena Costa.
20 .00  H.
Pastoral PEÑA ROCIERA. Parroquia S. Juan 
Bautista. Arroyo de la Miel.

DIA 30.- 20 .00 H.
Concierto BANDA MUNICIPAL EDUARDO 
OCON. Parroquia Sto. Domingo. Benalmáde
na Puelbo.
20 .00 H.
Ballet MANUEL DE DIOS DE ANTEQUERA. 
Casa de la Cultura.

ENERO
DIA 2.- 20 .00  H.
Concierto BANDA MUNICIPAL EDUARDO 
OCON. Parroquia S. Juan Bautista. A. de la 
Miel.
20 .00 H.
Pastoral VIRGEN DE LA CRUZ. Parroquia Sto. 
Domingo. Benalmádena Pueblo.

DIA 3.- 20 .00  H.
Pastoral VIRGEN DE LA CRUZ. Parroquia S. 
Juan Bautista. Arroyo de la Miel.

DIA 4.- 20 .00  H.
Coral NTRA. SRA. DE LA MERCED. Dirección: 
Francisco Sánchez Ramos. Colabora Cofradía 
de la Humildad. — Parroquia Sto. Domingo. 
Benalmádena Pueblo.
20 .00 H.
Concierto BANDA MUNICIPAL EDUARDO 
OCON. Parroquia Ntra. Sra. Del Carmen. 
Benalmádena Costa.

DIA 5.- 18 .00 H.
CABALGATA REYES MAGOS.
Benalmádena Pueblo. Arroyo de la Miel.

DIA 9.- 20 .00  H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.
20 .00 H.
Exposición Pintura JOSE NAVAS PANEQUE. 
Casa de la Cultura.

DIA 10.- 20 .00  H.
Conferencia GUILLERMO LOPEZ VÉRA. So
ciedad Real y Sociedad Fingida Malagueña. 
Casa de la Cultura.

DIA 11.- 20 .00  H.
Exposición Pinturas de ISABEL PEREZ Y 
ANTONIO PORQUERAS. Castillo del Bil-Bil.
20 .00  H.
Concierto PIANO. CARLOS MELERO.
Casa de la Cultura.

DIA 1 3 .-2 0 .0 0  H.
Espectáculo: POETAS DE SIEMPRE CON VIC
TORIA AVILES, OSCAR ROMERO; PEPE 
IGLESIAS AL PIANO; EDUARDO CALLO, 
FLAUTA Y FCO. JAVIER CHAMIZO, GUITA
RRA. Casa de la Cultura.

DIA 16.- 20 .00  H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.

DIA 17.- 20 .00  H.
Recital Poético "STIRIOS" de FRANCISCO 
PEDRAZA. Casa de la Cultura.

DIA 18.- 20 .00  H.
Concierto SAXO-PIANO. FRANCISCO HIGUE
RAS - PERALTA FICHER. Casa de ia Cultura.

DIA 20.- 20 .00  H.
Recital Poético "ADELANTANDO EL ALBA”  
de MARI TERESA CORTES. Casa de la Cultura.

DIA 23.- 20 .00  H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.
20 .00 H.
Exposición de OLEOS DE MARIA CEJO.
Casa de la Cultura.

DIA 25.- 20 .00 H.
Concierto SOPRANO-PIANO. HELEN WRIGT 
-HEATHER BELLINE. Casa de la Cultura.

DIA 26.- 20 .00  H.
Teatro Grupo EMILIO PRADO de Málaga. 
"BEATRIZ EN LA VECINA ORILLA”  de MA
RIO DE BENEDETTI. Dirección: JUAN ANGEL 
GUZMAN. Casa de la Cultura.

DIA 27.- 20 .00  H.
OBERON Y MIRANDA. PANTOMINA COMI
CA. Casa de la Cultura.

DIA 30.- 20 .00  H.
PROYECCION CINE. Casa de la Cultura.

FEBRERO
DIA 1 .-2 0 .0 0  H.
CONCIERTO PIANO - MIGUEL ANGEL OTERO.
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CULTURAL ACTIVITIES PROGRAM
DECEMBRE .................  ........ —
DAYS 1st.-20.00H.
Theatre "ALICE INREALITYLAND".
House of Culture.

DAYS 2nd.-20.00 H.
PEPI RAMIREZ. Municipal School. House of 
Culture.

DAYS 5th.- 20 .00  H.
Opening of the exhibition of J. LUIS PEGUIS. 
House of Culture.
20 .00 H.
FILM PROJECTION. House of Culture.

DAYS 6th.- 20 .00  H.
LA JARANA DE CADIZ. Theatre in collabora
tion w ith the JUNTA DE ANDALUCIA. House 
of Culture.

DAYS 7th.- 20 .00  H.
Concert of Soprano MARIA JOSE GONZALEZ 
accompanied on the piano by MANUEL DEL 
CAMPO. House of Culture.

DAYS 9th.- 20 .00  H.
MARI CARMEN RAMIREZ AND SONSOLES 
OLAYO. Municipal School. House of Culture.

DAYS 12th.- 20 .00  H.
FILM PROJECTION. House of Culture.

DAYS 13th.- 20 .00  H.
Municipal Theatre group "LA  MANDRAGO
RA". by N. MAQUIAVELLO. Directed by VI
CENTE UBEDA. House of Culture.

DAYS 14th.- 1 8 .00 H.
M u n ic ip a l T h a tre  g ro up  " L A  
MANDRAGORA". House of Culture.
20 .30 H.
Violin and Piano concert by FRANCISCO GAL
VEZ and ALFREDO GIL.
House of Culture.

DAYS 1 5th.- 20 .00  H.
Municipal Theatre group "LA  MANDRAGO
RA". House of Culture.

DAYS 16th.- 20 .00  H.
Municipal Theatre group "LA  MANDRAGO
RA". House of Culture.

DAYS 19th.- 20 .00  H.
Exhibition of guest artists of the LIONS CLUB. 
Bil-Bil Castle.

DAYS 20th.- 20 .00  H.
Christmas show -Municipal Theatre. Munici
pal ballet. Directed by: PEPI RAMIREZ. Assis
tant Director: VICENTE UBEDA.
House of Culture.

DAYS 21st, 22nd y 23rd.
20 .00 H.
Christmas Show. Houser of Culture.
DIA 24th.- 10 .00 y 1 1.00 H.
EDUARDO OCON Municipal band Parade. Be
nalmadena Village and Arroyo de la Miel.

DAYS 26th.- 20 .00  H.
AIRES DE MALAGA Ballet w ith  the collabora
tion of "PEÑA LOS CARAZONES". House of 
Culture.

DAYS 27th.- 20 .00  H.
Concert patrocined by "LIONS CLUB". Hou
se of Culture.
20 .00  H.
"PEÑA ROCIERA" Creche. P. Sto. Domingo. 
Benalmadena Village.

DAYS 28th.- 20 .00  H.
Chorus Sta. M a de la Victoria. Patrocined by 
D ip u ta c ió n  P ro v in c ia l de M a lag a . 
P. Sto. Domingo. Benalmadena Village.
20 .00  H.
"PEÑA ROCIERA" Creche. P. Ntra. Sra. del 
Carmen. Benalmadena Costa.

DAYS 29th.- 20 .00  H.
V. de la Cruz Creche. P. Ntra. Sra. del Car
men. Benalmadena Costa.
20 .00 H.
M. de Dios Antequera ballet. House of Culture.

JANUARY
DAYS 2nd.- 20 .00  H.
EDUARDO OCON Municipal Band concert. 
Parroquia S. Juan Bautista.
Arroyo de la Miel.
20 .00  H.
VIRGEN DE LA CRUZ Creche. P. Sto. Domin
go. Benalmadena Village.

DAYS 3rd.- 20 .00  H.
V. de la Cruz Creche. P. San Juan 
Bautista. Arroyo de la Miel.

DAYS 4th.- 20 .00  H.
Choir Ntra. Sra. de la Merced. Directed by: 
FRANCISCO SANCHEZ. Parroquia Sto. Do
mingo. Benalmadena Village.
20 .00  H.
EDUARDO OCON Municipal band concert. 
Parroquia Ntra. Sra. del Carmen. Benalmade
na Village.

DAYS 5th.- 18 .00 H.
Parade of the Three kings of the Orient. Arro
yo de la Miel.

DAYS 9th.- 20 .00 H.
FILM PROJECTION. House of Culture.
20 .00  H.
Exhibition of paintings by JOSE NAVAS PA- 
NEQUE. House of Culture.

DAYS 1 0 th .-20 .00  H.
Lecture Journalist: GUILLERMO LOPEZ VE
RA. House of Culture.
DAYS 1 1th.- 20 .00  H.
Exhibition of paintings by ISABEL PEREZ and 
ANTONIO PORQUERAS. Bil-Bil Castle
20 .00 H.
Piano concert by. CARLOS MELERO. House 
of Culture.

DAYS 13th.- 20 .00  H.
Show: "POETAS DE SIEMPRE" w ith VICTO
RIA AVILES, OSCAR ROMERO; PEPE IGLE

SIAS (piano); EDUARDO CALLO, (flute); and 
FCO. JAVIER CHAMIZO, (guitar). House of 
Culture.

DAYS 16th.- 20 .00  H.
FILM PROJECTION. House of Culture.

DAYS 17th.- 20 .00  H.
Poetic Recital "STIRIOS”  by FRANCISCO PE- 
DRAZA. House of Culture.

DAYS 18th.- 20 .00  H.
Clarinet and piano concert by FRANCISCO HI
GUERAS - PERALTA FICHER. House of Cultu
re.
DAYS 20th.- 20 .00  H.
Poetic Recital "ADELANTANDO EL ALBA" 
by MARI TERESA CORTES.
House of Culture.

DAYS 23th.- 20 .00  H.
FILM PROJECTION. House of Culture.
20 .00  H.
Exhibition of Oil paintings by MARIA CEJO. 
House of Culture.

DAYS 25th.- 20 .00  H.
C o nce rt o f S oprano HELEN W RIGT 
-HEATHER BELLINE. House of Culture.

DAYS 26th.- 20 .00  H.
Theatre group EMILIO PRADO - Málaga. 
"BEATRIZ EN LA VECINA ORILLA" by MA
RIO BENEDETTI. Directed: JUAN ANGEL 
GUZMAN. House of Culture.

DAYS 27th.- 20 .00  H.
OBREON AND MIRANDA, Comical Pantomi
me. House of Culture.

DAYS 30th.- 20 .00  H.
FILM PROJECTION. House of Culture.

FEBRUARY
DIA 1 .-2 0 .0 0  H.
PIANO CONCERT by MIGUEL ÁNGEL OTERO. 
House of Culture.
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* * * * * *  MEWS IN IN C IIS H  * * * * * *

T H E  
DAIFA  
C LU B
On the 20th. of October, there was what 
can only be described as an overflowing 
meeting of the DAIFA Club in Edificio 
Iris, Arroyo de la Miel, under the Chair
manship of Mr. Geoffrey Robbins.
It was never more evident that new, lar
ger premises were needed to accomo
date the Club, whose membership has 
now hit the three hundred mark, and 
will certainly increase still further now 
that it is open again for new members. 
Mr. Robbins was very pleased to be able 
to announce that these necessary larger 
premises have been secured at Euro- 
park, no great distance from the present 
meeting place. The first meeting there 
will be celebrated on Thursday, Novem
ber 3rd, with wine and tapas, and all 
members look forward to having more 
space and more scope for the many 
and varied activities of the very prospe
rous and successful Club. It isi obvious 
that on leaving Daifa, a new name must 
be chosen for the Club, but no decision 
has yet been announced on this.
After the Minutes of the last meeting 
had been read and approved, Mr. Rob
bins presented the varied programme 
for November, representing as always, 
a great deal of hard and excellent work 
on the part of himself and the Commit
tee.
A coachload of Membership are all loo
king forward happily to the trip to Jerez 
on October 26th / 27th, and after that 
there is the November Programme.

NOVEMBER
3rd. Opening meeting at Europark.

Wine and tapas.

7th. Trip to Bacardi and lunch at
Venta El Pozo.
At the moment there is only one

ticket left for this trip, but anyo
ne still hoping can go to Arroyo 
Station at 9,30 on that morning, 
in the event of seats falling va
cant.

10th. Coffee morning in Europark, 
with seminar by a Gibraltar Fi
nance Co., and tapas.

16th. Shopping trip to Gibraltar.
Members not at the meeting of 
October 20th., should note that 
the coach for Gibraltar will now 
be stopping at Hercules and not 
at Minerva as previously.

17th. Open Meeting.
19th. Dianer and Dance at the new 

venue.
24th. Coffee Morning and Bring and 

Buy. All proceeds to the Club.
This busy programme will occupy mem
bers until the end of November. All that 
had been announced up to the moment 
for December is the Christmas shop
ping trip to Gibraltar on December 14th. 
All plans for Christmas and the New 
Year will be announced later.

HELPFUL TELEPHONE 
NUMBERS WRITE THEM 

DOWN!
Mayors office: 448071
Community center: 444689
Municipal police: 448844
Police station: 389999
Red cross: 444499
Social security health center: 443545
Municipal tourist office: 443449
Lieutenant mayors office
(Arroyo de la M ill): 441984
Municipal office of information
to the consumer (O.M.I.C.) 441984
Municipal sports center: 442221
Civil Guard: 221100


